

TITULARES LOCALES



Descarta Ardelio revueltas en Ceresos

El secretario estatal de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que en Puebla no va a suceder algo similar a lo ocurrido en el penal de Apodaca, Nuevo León. (El Sol de Puebla)



Nada sólido, en denuncias contra priistas: Beltrones

Para el coordinador de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manlio Fabio Beltrones Rivera, "no hay nada sólido" en cada una de las denuncias de la Procuraduría General de la República (PGR), contra ex gobernadores priistas como Tomás Yarrington de Tamaulipas, Ulises Ruiz de Oaxaca, Mario Marín Torres de Puebla, entre otros. (Heraldo)



Garantizan la equidad de género

Durante el foro Mayor Participación Política de las Mujeres, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, planteó que es necesario que las mujeres convezan a los partidos de que pueden ganar elecciones y, el primer paso, es capacitarse para posicionarse en la pugna por cargos de poder. (Síntesis)



Despejan nubarrones en el tricolor poblano

En 11 de los 16 distritos electorales el PRI tiene candidato a diputado federal. Sólo restan los distritos 6 y 9 de Puebla, 16 de Ajalpan y 14 de Izúcar de Matamoros, donde se canceló la convención distrital. (Intolerancia)



Puebla es 7o. en sobrepoblación penitenciaria

A la salud de los internos se destinan más de 600 mil pesos mensuales; medicamentos, 951 mil 719, y a fumigación, limpieza, recolección de desechos y jardinería, poco más de 972 mil pesos. (Milenio)



Se complican candidaturas del tricolor

De última hora, el PRI incorpora aspirantes de otros partidos. Los nuevos abanderados todavía no aceptan la invitación de los priistas. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Avala el PRI elección de candidatos a diputados de mayoría en 11 distritos

Aunque el PRI estableció este miércoles como fecha límite para definir la lista de sus 15 candidatos a diputados federales de mayoría relativa, sólo definió a 11 y aún están a la deriva los distritos 6 y 9, con cabecera en la capital, así como los distritos 14 y 16, con cabecera en Izúcar de Matamoros y Ajalpan. (e-consulta)



Fin del contrato con TAPSA, apegado a derecho: RMV

"Asumí el compromiso ante los ciudadanos de defender la ley, de cumplirla y sobre todo de cuidar los intereses de Puebla y el día de ayer una vez más hemos demostrado que la palabra empeñada y el compromiso que asumimos de cara a la sociedad lo estamos cumpliendo...": Rafael Moreno Valle Rosas, al fijar una postura sobre la cancelación del contrato a la empresa TAPSA. (Periódico digital)



Traidores del PRI no son los mejores: Beltrones

Tras dejar en claro que los ex priistas y priistas que fueron postulados por otros partidos políticos, ya sea a una diputación o para Senadores no "son los mejores", el Senador de la República por el PRI, Manlio Fabio Beltrones, en su visita por la Universidad

Iberoamericana (UIA), criticó a quienes abandonaron el partido. (Contraparte)



Don Beltrone y su "presidencialismo moderno"

Su propuesta de nación en las reformas energética y hacendaria, además de la regulación del poder Ejecutivo "ya está hablada" con Enrique Peña Nieto. (Imagen Poblana)



PRI ya tiene 11 candidatos a diputados; faltan 2 de Puebla, Izúcar y Ajalpan

El PRI en Puebla publicó la lista de 11 candidatos a diputados federales; mientras que aún tiene pendiente la elección de los distritos 6 y 9 con cabecera en Puebla, el 14 Ajalpan y 16 Izúcar de Matamoros. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Cuestionan en NL gobernabilidad

La ola de violencia que se vive en Nuevo León ha resucitado el debate entre regiomontanos sobre quién gobierna, no sólo los penales, sino el Estado. (Reforma)



Medina avaló a ex director de Apodaca

El gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, tenía información de los presuntos actos de corrupción cometidos por el ahora destituido director del penal de Apodaca Jerónimo Andrés Martínez cuando estuvo al frente de la cárcel de Santa Martha Acatitla, en el Distrito Federal, y a pesar de eso defendió la designación. (El Universal)



SSP: cero fugas en las 5 entidades con más reos

Las evasiones no se dan por sobrecupo, sino por corrupción, acusa Genaro García Luna, Secretario de Seguridad. Dijo "En todos los casos siempre hay alguien que abre la puerta" en las cárceles estatales. (Milenio)



Cierre de más de 120 mil empresas en lo que va del año

Más de 120 mil empresas han cerrado o se han dado de baja del Sistema de Información Empresarial Mexicano (SIEM) en lo que va del año. (La Jornada)



Pierde Med Atlántica Mexicana de Aviación

Transcurrieron 23 días para que Med Atlántica demostrara la disponibilidad y procedencia de los 300 millones de dólares que le permitirían tomar el control de Mexicana de Aviación; sin embargo, no acreditó los recursos, por lo que quedará fuera, según el acuerdo establecido entre todos los involucrados. (El Economista Digital)



SSPF se deslinda del caso Apodaca; culpa a jueces

El ingreso de reos federales —la mayoría de alta peligrosidad— a cárceles estatales es responsabilidad de jueces y de autoridades locales, según Patricio Patiño Arias, subsecretario del Sistema Penitenciario Federal (SPF). (Crónica)



Chocan IFE y Tribunal; polémica por libertad de expresión

Sancionan a Márquez y reducen multas a PRI y televisora; el TEPJF, en "una simulación de la justicia", acusó Benito Nacif. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reitera Rivera que no devolverá policías al gobierno del estado; urge a solución conjunta**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reiteró que su administración no devolverá a los 436 policías que reclama el gobierno del estado, ya que eso dejaría en estado de indefensión a la ciudad. Sin embargo, dijo que sería el mismo quien encabece las negociaciones con la Secretaría de Seguridad Pública estatal, a cargo de Ardelio Vargas Fosado, para encontrar una solución a dicho conflicto. Después de que se venció el plazo que estableció por Vargas Fosado para la devolución de estos agentes –tras haber finiquitado el año pasado el convenio para la prestación de mil agentes a la capital del estado–, el alcalde capitalino respaldó la decisión de su secretario de seguridad, Amadeo Lara, de no regresarlos. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reitera-rivera-que-no-devolvera-policias-al-gobierno-del-estado-urge-a-solucion-conjunta_id_3936.html



E-CONSULTA

- **La participación social es fundamental para la transparencia: Eduardo Rivera**

En el marco del encuentro informativo de la Coordinación General de Transparencia (CGT), el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó credenciales a jóvenes promotores de la transparencia para que difundan en sus comunidades el derecho al acceso a la información con el fin de generar una nueva cultura de participación social. Rivera Pérez enfatizó que los logros de la administración municipal han sido producto de un trabajo en equipo, lo que se traduce en brindar a la ciudadanía un gobierno honesto y eficiente que permita la sana convivencia entre autoridades y habitantes. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28175:la-participación-social-es-fundamental-para-la-transparencia-eduardo-rivera&Itemid=332

RETO diario

RETO DIARIO

- **La participación social fundamental para la transparencia: Eduardo Rivera**

En el marco del encuentro informativo de la Coordinación General de Transparencia (CGT), el Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez, entregó credenciales a jóvenes promotores de la transparencia para que difundan en sus comunidades el derecho al acceso a la información con el fin de generar una nueva cultura de participación social. Rivera Pérez enfatizó que los logros de la administración municipal han sido producto de un trabajo en equipo, lo que se traduce en brindar a la ciudadanía un gobierno honesto y eficiente que permita la sana convivencia entre autoridades y habitantes. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-participacion-social-fundamental-para-la-transparencia:-Eduardo-Rivera&id=26205>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Pagaría Comuna 166.8 mdp a Citelum**

Hasta 166.8 millones de pesos podría pagar el Ayuntamiento capitalino a Citelum, de los cuales 14 millones serían por trabajos adicionales a los obligados en el contrato original, tales como la instalación de más de 30 mil luminarias y trabajos relativos al programa "Colonia 100% iluminada", reveló el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. Durante su comparecencia el funcionario aclaró que el Ayuntamiento no ha pagado ni parcialmente, los 152.8 millones de pesos del contrato con Citelum a la par en que reconoció con la regidora priista Sandra Montalvo Domínguez, que la Comuna echará mano de la facultad que le otorga la ley de extender los servicios de un contrato sin licitación, hasta por el 20 por ciento del costo. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440831.htm>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Perdida millonaria para ayuntamiento por robo**

El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del Ayuntamiento de Puebla, Alejandro Fabre Bandini reconoció que la administración gasta alrededor de 1.5 millones de pesos por el robo de cableado del alumbrado público de la ciudad. El funcionario municipal destacó que ante esta situación se ha procedido a implementar dos estrategias: La primera, solicitar la intervención de la Secretaría de Seguridad Pública para estar al pendiente de las zonas que se han identificado con mayor robo de este material y en segundo lugar, que se ha comenzado a sustituir el cable de cobre por aluminio, lo cual inhibe a los delincuentes a no arriesgarse a robarlo porque pesa menos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90249

INTOLERANCIA

- **Ayuntamiento inicia operativos por cuaresma**

A partir de hoy y hasta el término de la Semana Santa, el ayuntamiento de Puebla mantendrá operativos para la venta adecuada de pescados y mariscos en la 16 Poniente, donde es una de las temporadas más fuertes para la venta de estos productos. De hecho, este día se realizó el primer operativo por parte de personal de Vía Pública para garantizar la sanidad de la venta de productos así como la seguridad de los peatones impidiendo que los comerciantes saquen sus productos a la banqueta. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90245

MILENIO

MILENIO

- **Inspeccionará Profepa relleno de Chiltepeque**

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) realizará en cinco días una inspección en el relleno sanitario de Chiltepeque para determinar si existe un manejo inadecuado de los lixiviados por parte de la empresa Resa, y estos constituyen residuos peligrosos para la zona. Dicha revisión es resultado de la denuncia presentada por la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), debido a presuntas irregularidades en el trabajo desempeñado por la firma concesionaria del vertedero. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9117512>

MILENIO

- **Pierde la comuna más de un millón en robo de cable**

Además de sobrecarga en las redes de energía para áreas como la Avenida Juárez y 7.5 por ciento de las luminarias apagadas, la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp) debe enfrentar pérdidas derivadas del robo de cable de cobre. El titular de la dependencia, Alejandro Fabre Bandini, informó que el Departamento de Alumbrado Público ha registrado menoscabos por más de un millón de pesos hasta el momento. Indicó que lo anterior es producto del vandalismo y la inseguridad que se vive en zonas como la Rivera Anaya, donde comentó que incluso no se pueden enviar cuadrillas de trabajo por la tarde-noche; ya que son agredidas con piedras. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9117514>

E-consulta

E-CONSULTA

- **Sólo tres regidores transparentan sus declaraciones patrimoniales**

Sólo tres de los 23 regidores que integran el Cabildo de la ciudad de Puebla han hecho pública su declaración patrimonial en la página de Transparencia del municipio. Ellos son los panistas Marcelino León Ochoa que declaró un patrimonio de 36 mil 456 pesos, Matías Rivero Marines con un millón 136 mil pesos y el perredista David Méndez Márquez con dos millones 832 mil 500 pesos. Aunque esta no es una obligación, explicó la María del

Carmen Leyva Báthory, titular de Transparencia Municipal, aseguró que los regidores sí deben presentarla ante la Contraloría, pero no necesariamente en el portal de Transparencia. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28174:sólo-tres-regidores-transparentan-sus-declaraciones-patrimoniales&Itemid=332



PUEBLA ONLINE

- **Sólo 3 de 23 regidores de Puebla hicieron pública su declaración patrimonial**

Sólo 3 de los 23 regidores que componen el cabildo de Puebla accedieron a la invitación para hacer pública su declaración patrimonial, informó la coordinadora de Transparencia, María del Carmen Leyva Báthory durante el informe y la comparecencia que rindió este miércoles. La promotora de transparencia confió que durante 2012 más regidores sigan el ejemplo del coordinador Matías Rivero Marines (PAN), el presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, César Marcelino León Ochoa (PAN) y presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, David Méndez Márquez (PRD). (Ana Jennifer de la Fuente)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22603:sólo-3-de-23-regidores-de-puebla-hicieron-pública-su-declaración-patrimonial&Itemid=125

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL HERALDO

- **Alcalá no teme por observaciones del OSF en su cuenta**

La precandidata del PRI al Senado de la República Blanca Alcalá Ruiz confía en que las observaciones hechas por el Órgano Superior de Fiscalización (OSF) de su última cuenta pública cuando fue presidenta municipal de Puebla serán solventadas en cumplimiento a la ley por lo que nada le preocupa. Al mismo tiempo se ofreció a ser mediadora entre su partido y los militantes inconformes por no haber obtenido una candidatura de su partido a diputadas federales mientras tanto les pidió mesura. Alcalá Ruiz fue entrevistada en la Universidad Iberoamericana a donde acompañó al Senador Manlio Fabio Beltrones a impartir su conferencia ante alumnos de la institución que abarrotaron el auditorio Manuel Aceves Ariza el día de ayer. (JAndrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43001:alcala-no-teme-por-observaciones-del-osf-en-su-cuenta&catid=53:portada

Síntesis

SINTESIS

- **Alcalá Ruiz minimiza ataques en su contra**

Tras avalar la lista de los candidatos a la diputación federal, la virtual candidata al senado de la república del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, minimizó los ataques en su contra propinados por el priista, Víctor Hugo Islas Hernández, quien será también candidato a la misma posición pero por el Panal, y consideró que la dirigencia estatal debe analizar si habrá sanciones para el diputado. Asimismo, dijo que será puente de negociación y conciliación de aquellos priistas que amenazan con salirse del PRI, pues lo importante es abonar para que ganen el 1 de julio. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Operativos afectan a compradores de pescados**

El presidente de la Asociación de Pescados y Mariscos, Marcos Garita Alonso pidió a las autoridades municipales que únicamente tengan mayor cuidado en realizar los operativos de vigilancia, ya que los únicos afectados son los clientes. Aseguró que la presencia policiaca así como el cierre de vialidades ahuyentarán de manera importante a

los clientes que asistirán esta temporada a comprar sus productos, pues por un lado piensa que hay problemas o en su caso dejarán sus vehículos varias calles a la redonda. (Alejandro Camacho)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90266

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La Comuna ampliará el contrato a Citellum para atender luminarias en la capital.
- Ayer el ayuntamiento inicio operativo permanente para supervisar la venta de mariscos en la 16 poniente.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Eduardo Rivera, presidente municipal de Puebla, sostiene que a diferencia de otros gobiernos, en la administración que encabeza no hay corrupción.
- La Comisionada de Transparencia en el municipio María del Carmen Leyva afirma de un incremento del 7% en solicitudes de transparencia.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Durante la Cuaresma Vía Pública mantendrá operativos permanentes para verificar la venta adecuada de pescados y mariscos y evitar la invasión de banquetas.
- Respalda el alcalde Eduardo Rivera la decisión de su secretario de Seguridad Pública de no devolver al estado los 436 policías adscritos temporalmente al municipio de Puebla.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Policías detienen a personas que tenían en su poder armamento de alto poder a la altura de la CAPU.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Antes de que termine el mes el ayuntamiento tendrá que regresar al Estado 436 elementos policíacos, el Secretario de seguridad Pública Amadeo Lara pide tolerancia y mesura al Gobernador pero la decisión esta tomada y no hay marcha atrás



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Tras comparecer ante regidores, el Secretario del Medio Ambiente y servicios Públicos Alejandro Fabre reconoció que el robo de cable de alumbrado Público en Puebla capital ascienda a 1.05 millones de pesos,

por lo que han solicitado a la Secretaría de Seguridad Pública atender las zonas más peligrosas y más descubiertas del estado.

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera aseguró que las dadas que operaban en otras administraciones para contratar servicios o hacer obras Públicas se han terminado en su administración ya que la política de transparencia permite que hoy se tenga calidad y buen costo se convierta en proveedor de la comuna.
- El periférico, San Andrés Cholula y la vía Atlixcáyotl son los tramos carreteros que presentan más accidentes vehiculares por quienes conducen bajo el influjo del alcohol, tan solo en el año pasado se registraron 147 decesos y en lo que va del año 6 personas han muerto al volante, anunció el director de vialidad estatal Jorge Verduzco.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El periférico ecológico de Puebla acumula el mayor número de accidentes vehiculares derivados del consumo de alcohol, por ello vialidad estatal propone incrementar el costo de las infracciones para quienes sean sorprendidos ebrios al volante.
- El Secretario de Medio Ambiente y servicios públicos Alejandro Fabre compareció ante regidores y los participantes discutieron el formato y la puntualidad ocasionando un verdadero desorden.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Disminuye en 15% los detenidos en el operativo alcoholímetro por conducir en estado de ebriedad.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Unge el PRI a 11 candidatos a diputados**

Entre conatos de bronca y falta de acuerdos entre los aspirantes, lo que obligó a echar abajo la elección del candidato de Izúcar de Matamoros, el PRI desahogó once de quince asambleas distritales de delegados para elegir a igual número de candidatos que contendrán en la elección del próximo domingo 1 de julio. En Izúcar de Matamoros, Atlixco y Tehuacán se reportaron algunas grescas entre los grupos de simpatizantes de los aspirantes, sin embargo solo en el primero de los casos se canceló la asamblea en la que los delegados elegirían entre el diputado local con licencia, Filiberto Guevara González, y el ex secretario de Desarrollo Social estatal, Juan Manuel Vega Rayet. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440801.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Terminó contrato con Degremont para salvar intereses ciudadanos, sostiene Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle manifestó que fue para defender los intereses de los poblanos que determinó poner fin a la relación de contrato con Tratamiento de Agua de Puebla, S.A. de C.V. (TAPSA) de la empresa Degremont. Dijo que esta actuación demuestra una vez más que desde el inicio de su administración se ha apegado a la ley. "Una vez más hemos demostrado que la palabra empeñada y el compromiso que asumimos de

cara a la sociedad lo estamos cumpliendo, siempre cuidando los intereses de Puebla y de los poblanos", mencionó el mandatario al inaugurar el foro "Por una mayor participación política de las mujeres", en el que participó la directora general de Iniciativa SUMA, Patricia Mercado. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440811.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Niega Manzanilla servir de puente para imponer candidatos en el PAN**

No he participado, ni se ha dado ningún tipo de participación en nombramientos, designaciones y declinaciones de ningún tipo, aclaró el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Asimismo calificó como inexactos los señalamientos hechos por el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) Juan Carlos Mondragón Quintana, en el sentido de su supuesta intervención para que el panista Javier Lozano Alarcón encabezará la primera fórmula a la candidatura al Senado. (Norma Marcial)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440824.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Cita PGR a declarar al director del COBAEP, José Antonio Gómez Mandujano**

Después de haber sido citado para declarar en torno a la denuncia penal asentada dentro de la averiguación previa número AP/PGR/PUE/PUE-III/1184/2011, el director del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), José Antonio Gómez Mandujano, promovió un amparo; en tanto la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado emitió un comunicado manifestando que solamente lo llamaron "en calidad de testigo". Aunque este medio trató de entrevistar a Gómez Mandujano sobre el caso, en sus oficinas localizadas a respaldo de la unidad habitacional Xilotzingo, su secretaria manifestó que se encontraba en una reunión en la SEP. Posteriormente vía telefónica indicó que era el área de prensa la indicada para hablar del tema. (Joel Arcega)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440618.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Acatzingo sigue en el ojo del huracán**

Dentro de las diligencias que está realizando la Procuraduría de Justicia, en torno al asesinato de un habitante de Acatzingo, fueron halladas en el interior de la Presidencia Municipal 15 armas ilícitas; mismas que fueron aseguradas y la investigación se turnará a la Procuraduría General de la República (PGR). Lo anterior trascendió tras el aseguramiento de la alcaldía para realizar las diligencias e indagatorias de rigor por el asesinato, el 5 de febrero, de César Natanael Maceda Torres, presuntamente por un disparo que realizó un guardaespaldas del edil Eliseo Zayas Jaen, de nombre José Rosendo Luis de Lima, quien se encuentra considerado prófugo de la justicia. (Joel Arcega)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2440621.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Evidencia Manzanilla ruptura del gobierno con el PAN**

Pese a las denuncias que ya existen y a las declaraciones del propio dirigente estatal del PAN, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, insistió en negar haber metido mano en el proceso de selección de candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) rumbo al Senado de la República. Días atrás, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del albiazul en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, admitió que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas intervino -mediante Manzanilla Prieto- en la selección de abanderados. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42999:evidencia-manzanilla-ruptura-del-gobierno-con-el-pan&catid=53:portada

Síntesis

SINTESIS

- **Mujeres pueden pugnar por cargos políticos: RMV**

Durante el foro Mayor Participación Política de las Mujeres, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, planteó que es necesario que las mujeres convenzan a los partidos de que pueden ganar elecciones y, el primer paso, es

capacitarse para posicionarse en la pugna por cargos de poder. Teniendo como fondo el slogan de la organización Iniciativa SUMA, democracia es igualdad, el mandatario estatal reconoció que en el país aún falta mucho por hacer en materia de equidad género, resultando la ocupación de cargos de elección popular uno de estos pendientes. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Descarta mal uso de recursos en DIF estatal**

En estas elecciones los candidatos que quieran utilizar despensas que las compren de su bolsa, porque del DIF no van a salir", aseguró Martha Erika Alonso con energía, pero con voz suave, cuando se le preguntó si existen garantías en el estado para que los partidos y sus candidatos no utilicen los programas y apoyos del organismo para favorecerse en este año electoral. En una entrevista que concedió a directivos y reporteros de Síntesis en Casa Puebla, residencia oficial del gobernador de Puebla, la primera dama del estado ofreció transparencia y rigor en el manejo de los recursos y la entrega de apoyos del DIF para que éstos "lleguen a las personas que lo necesitan" y, por el contrario, no se vuelvan botín de candidatos. (Oscar Tendero)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/5897-descarta-mal-uso-de-recursos-en-dif-estatal>

SINTESIS

- **Rindió Salomón Escorza informe de actividades**

Tras rendir su primer informe de labores, el diputado local del PRI, Edgar Jesús Salomón Escorza (PRI), exaltó la construcción del libramiento del arco poniente de San Martín Texmelucan, obra que gestionó ante la petición de los poblados desde hace varios sexenios. Ante la presencia del ejecutivo local, Rafael Moreno Valle, Salomón Escorza informó que con la participación de Petróleos Mexicanos, del gobierno del estado y de la presidencia municipal de San Martín Texmelucan, se logró la ampliación del Puente Rojo. También, informó que se iniciaron procedimientos de responsabilidades administrativas en contra de los funcionarios públicos que no cumplieron cabalmente con su responsabilidad. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Postulará PVEM a Nancy de la Sierra por el distrito XI**

El dirigente estatal del PVEM, Juan Carlos Natale López, dio a conocer que su partido postulará a Nancy de la Sierra Aranburu como candidata a diputada federal por el distrito XI, al ser un excelente cuadro que garantiza el triunfo el próximo primero de julio. Mencionó que la exdiputada local del PRI y actual militante del tricolor tendría que afiliarse al verde para lograr la candidatura, tal y como él lo hizo en su momento, pues cabe la pena recordar que militó en el Revolucionario Institucional y para ser candidato a diputado federal se inscribió en el partido del tucán. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Minimizan Beltrones y Morales, Desbandada tricolor**

Fernando Morales Martínez, líder estatal del PRI y el senador de la república, Fernando Morales Martínez coincidieron en que la salida de priistas del tricolor no afectará a su partido en las próximas elecciones. Manlio Fabio Beltrones señaló que siempre hay priistas que abandonan al PRI pero que este partido conserva su solidez: "Insisto, los partidos políticos que por sí mismos no han logrado construir cuadros congruentes, han tenido que acudir a los que hemos formado dentro del PRI. Necesitaban refuerzos, creo que los están consiguiendo en algunos priistas, que por cierto no los mejores". (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90257

INTOLERANCIA

- **Roban a las oficinas de Víctor Hugo Islas**

El diputado Víctor Hugo Islas, denunció robo en sus oficinas ubicadas en la 3 poniente 903 esta madrugada. Indició que los ladrones se robaron la documentación de su proyecto político. El virtual candidato al senado por el

Partido Nueva Alianza, señaló que anteriormente sufrió un robo en el interior del Congreso del estado, por lo que considera de una campaña en su contra. Al mismo tiempo agregó que no va a ceder ante las presiones y asegura que seguirá en su lucha por beneficiar a Puebla. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90239

INTOLERANCIA

- **Improcedentes registros en 3 distritos**

La Comisión del Proceso Interno del Comité Ejecutivo del Partido Revolucionario Institucional, determinó improcedentes los registros de los aspirantes a las candidaturas a diputados federales en los distritos 6 y 9 de la capital, así como el 16 que tiene cabecera en Ajalpan. Esta información la dio a conocer el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, al indicar que será por designación del CEM la manera que se designarán a los candidatos por estos distritos y aseguró que se darían modificaciones ayer por la tarde. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90243

INTOLERANCIA

- **Lamentan químicos fin de relación con Degremont**

Para los integrantes del Instituto Mexicano de Ingenieros Químicos (IMIQU), el gobierno del estado pierde importantes recursos económicos tras la cancelación del contrato para el tratamiento de aguas residuales a la empresa francesa Degremont, porque tiene que pagar una indemnización por no respetar los acuerdos firmados que consideran 20 años de servicio de la empresa en las cuatro plantas tratadoras, informó el titular del área de Vinculación con organizaciones, Gilberto Núñez Barrientos. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90276

INTOLERANCIA

- **Urge preservar nuestras lenguas maternas: Gordillo**

“La lengua materna es el instrumento más poderoso para la preservación y el desarrollo de nuestro patrimonio cultural”, así lo refirió Carlos Gordillo Ramírez, presidente municipal de Izúcar de Matamoros, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Lengua Materna. Dijo que aunque en el municipio izucarense no existe un número significativo de población indígena, indicó que toda iniciativa para promover la difusión de las lenguas maternas servirá no sólo para incentivar la diversidad lingüística y la educación multilingüe, sino también para crear mayor conciencia sobre las tradiciones culturales alrededor del mundo e inspirar a la solidaridad basada en el entendimiento, la tolerancia y el diálogo. (Tomás Castaneira)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90274

INTOLERANCIA

- **Preven cochinerito en elección del SETEPI**

Al asegurar que el actual dirigente del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente (SETEPI), José Uver Romero Ronquillo, no saca las manos del proceso electoral, a favor de Andrés Fidencio López Ortiz, el candidato a secretario general, Alberto González Martínez, dijo que su lucha no es contra un aspirante, “es contra toda una estructura que intimida, presiona y amenaza a los trabajadores para que voten por el candidato oficial”. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90246

CAMBIO

CAMBIO

- **Se acabó el clientelismo en la asistencia social: Martha Erika**

Otro marinista en la mira. A su llegada al DIF estatal, Martha Erika Alonso encontró una dependencia alejada de la

asistencia social y más cercana al clientelismo político, pues durante el sexenio marinista los programas más nobles, como la entrega de despensas, se hicieron de manera arbitraria, en opacidad y sin contar con un padrón de beneficiarios, lo que levantó dudas a la primera dama de Puebla sobre el uso que realmente se le dio a ese programa. Martha Erika Alonso explicó a CAMBIO que ahora se lleva un control estricto sobre el padrón de beneficiarios, que las despensas se entregan única y exclusivamente a las personas que aparecen en esa lista, incluso, dijo que se trabaja de manera coordinada con las presidentes de los DIF municipales, ya que es su intención que los apoyos se entreguen a personas que realmente lo necesitan y no por otros fines, también señaló que ya hay investigaciones contra exfuncionarios estatales, como el caso del exdirector de la dependencia, Arturo Hernández Davy, a quien se le solicitó que solventará algunas observaciones. (Elvia García)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-230212-elv-yon-se-acab-el-clientelismo-en-la-asistencia-social-martha-erika.php>

CAMBIO

- **Manlio Fabio defiende a Marín, dice que sí es presentable**

El senador de la República, Manlio Fabio Beltrones, salió en defensa de su amigo Mario Marín Torres, al asegurar que él y otros exgobernadores como Fidel Herrera, Ulises Ruiz entre otros, sí son presentables, son buenos políticos y están en su derecho legítimo de seguir participando en la política y pidió que no se politicen las investigaciones que el gobierno morenovallista lleva a cabo en contra de los exfuncionarios estatales. Entrevistado en la Universidad Iberoamericana al culminar una ponencia, el exgobernador de Sonora destacó que así como algunos medios de comunicación han vinculado a los exmandatarios antes mencionados con actos de corrupción, acciones delictivas, autoritarios, otros medios los han calificado como buenos políticos. "Y hay algunos otros medios de comunicación que los han presentado como buenos candidatos, son políticos que merecen una oportunidad y la estarán buscando en el legítimo derecho", aseveró el senador del tricolor. (Yonadab Cabrera)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-230212-yon-manlio-fabio-defiende-a-mar-n-dice-que-s-es-presentable.php>

CAMBIO

- **Arango podría enfrentar proceso por peculado: PGJ**

Víctor Carrancá Bourget, procurador general de Justicia, dijo que existe la posibilidad que se le finque al exencargado de la Salud en la entidad, Alfredo Arango, el delito de peculado, "el inicio de la actuación ministerial dependerá de las denuncias de la Secretaría de la Contraloría, por lo que será hasta el momento de la denuncia cuando el Ministerio Público haga las indagatorias correspondientes". En entrevista, el procurador indicó que la PGJ está abierta a atender cualquier tipo de denuncia en contra de Alfredo Arango García, así como de otros exfuncionarios de la administración pasada. Del mismo modo, dijo que no existen nuevas órdenes de aprehensión en contra de funcionarios marinistas, "los casos que se conocen contra exsecretarios de la pasada administración siguen su curso y procedimientos legales". (Elvia García)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-230212-elv-arango-podr-a-enfrentar-proceso-por-peculado-pgj.php>

CAMBIO

- **Víctor Hugo Islas enloquece**

El transfuguismo "enloqueció" a Víctor Hugo Islas. El ahora virtual candidato del Panal al Senado responsabilizó a Mario Marín y a Juan Carlos Lastiri de cualquier cosa que pueda ocurrirle, luego de que sus oficinas fueron asaltadas y de que, supuestamente, ha sido amenazado vía telefónica. El excoordinador de la campaña de Javier López Zavala, dijo que ayer por la mañana ingresaron a su casa de gestión -ubicada en calle 3 Poniente 903- y robaron documentos de la plataforma electoral que está integrando de cara a la elección del próximo 1 de julio. Además, Islas dijo que también ha recibido amenazas a través de llamadas telefónicas y que en diversas ocasiones vehículos sin placas y con los vidrios polarizados le han intentado cerrar el paso. (Viridiana Lozano)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-230212-vir-v-ctor-hugo-islas-enloquece.php>

CAMBIO

- **Héctor Alonso enloquece, arremete vs Maldonado**

Héctor Alonso Granados, diputado local del Partido Nueva Alianza (Panal), arremetió contra Luis Maldonado Venegas, al tachar a la Secretaría de Educación Pública (SEP) de negligente e ineficaz, lo anterior durante la

comparecencia del secretario ante el Congreso del estado. El panalista refirió que "hay alguien que no está cubriendo el ancho" en la dependencia, por lo que exhortó al funcionario atender los principales problemas de las escuelas, principalmente en el tema del mantenimiento a los inmuebles. "Lamento que no todo sean felicitaciones, pero es necesario. Puebla está a tiempo de no pasar de panzazo señor secretario, y para hacerlo debemos acabar con algo que ha sido un cáncer en la secretaría que usted preside hoy. La negligencia y la ineficiencia combinadas nos dan un cóctel explosivo: el fracaso.". (Jorge Luis Hernández)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/febrero/politica/230212-jl-politica-h-ctor-alonso-enloquece-arremete-vs-maldonado.htm>

CAMBIO

- **No participé en cónclave panista: Manzanilla Prieto**

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, desmintió tajantemente al líder estatal de Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón, en el sentido de que él intervino para que Javier Lozano Alarcón encabece la fórmula al Senado, pues indicó que dicha información es totalmente falsa. "No he participado en nombramientos, designaciones o declinaciones de candidatos de ningún partido político. No es correcto ese tema, ya lo comenté con Juan Carlos. Tengo una excelente relación con él, más allá de las cuestiones partidistas. Y le dije voy a decir la verdad; lo que fue: ni contigo (Mondragón), ni con 'Tití', ni con nadie he hablado del tema de una declinación." En entrevista al término las Jornadas Ciudadanas realizadas en San Pedro Cholula, Manzanilla Prieto dejó en claro que él nunca ha estado en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN para operar a favor de la candidatura del exsecretario del Trabajo federal. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/febrero/politica/230212-eg-politica-no-particip-en-c-nclave-panista-manzanilla-prieto.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Las investigaciones contra ex gobernadores del PRI se desvanecerán: Beltrones Rivera**

El senador de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) Manlio Fabio Beltrones Rivera lamentó que otras fuerzas políticas intenten utilizar "con fines electorales" y no con "sentido justiciero" las presuntas denuncias ante la Procuraduría General de la República (PGR) contra los ex mandatarios de Puebla y Oaxaca, Mario Marín Torres y Ulises Ruiz, respectivamente. En entrevista previa a su presentación en la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, el legislador advirtió que "no es deseable ni sano" que otros partidos políticos politicen la procuración de la justicia y "metan ruido en esta época electoral". (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-investigaciones-contr-ex-gobernadores-del-pri-se-desvaneceran-beltrones-rivera_id_3910.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La SGG da luz verde al IEE para poder iniciar una reestructuración administrativa**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) inició los trabajos para llevar a cabo la reestructuración administrativa interna que manda la reforma electoral del año pasado, proceso que se pospuso durante tres meses por la tardanza con la que el Periódico Oficial del Estado, a cargo de la Secretaría General de Gobierno (SGG), publicó las adecuaciones a la norma secundaria. Este día el Consejo General presentará reforma al reglamento de sesiones en el que se suprimen las figuras de la Secretaría General y la Dirección General para unificarlas en un cargo de nueva creación denominado Secretaría Ejecutiva, según anticipó la consejera electoral Olga Lazcano. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sgg-da-luz-verde-al-iee-para-poder-iniciar-una-reestructuracion-administrativa_id_3885.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exige el Partido Nueva Alianza a la Segob sanciones para la Arquidiócesis de México**

La bancada del Partido Nueva Alianza (Panal) inició un proceso legislativo ante el Congreso del estado para exigir formalmente a la Secretaría de Gobernación (Segob) federal sancionar a la Arquidiócesis de México por el proselitismo que realizó contra diversas plataformas políticas a través de un comunicado de prensa, en el que pidió un voto de castigo contra los promotores del aborto, la eutanasia y el matrimonio entre personas del mismo

sexo. El coordinador de la fracción de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, presentó un punto de acuerdo en ese sentido que se turnó a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales para su estudio. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-partido-nueva-alianza-a-la-segob-sanciones-para-la-arquidiocesis-de-mexico_id_3879.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Habrá imposición de la dirigencia en el SETEPID; afirmó Alberto Martínez**

El aspirante a secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, Independiente y Democrático (SETEPID), Alberto Martínez González, criticó que los líderes del magisterio siempre se han caracterizado por emanar del Comité Ejecutivo Seccional como una "imposición a la voluntad de la base magisterial". Ante ello, pidió al gobierno estatal vigilar las elecciones sindicales del próximo lunes 27 de febrero, pues "los dados están cargados a favor de Fidencio López Ortiz", el aspirante que presuntamente es impulsado por el actual líder del gremio, José Uver Romero Ronquillo. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/habra-imposicion-de-la-dirigencia-en-el-setepid-afirmo-alberto-martinez_id_3900.html

MILENIO

MILENIO

- **El hecho fue apegado a la ley: RMV; no fue un capricho: SGG**

Sin mencionar el asunto por su nombre, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, aseguró que estuvieron apegadas a derecho las acciones para recuperar las cuatro plantas de tratamiento de aguas residuales que hasta el martes pasado eran operadas por la empresa francesa Degrémont. El Ejecutivo local aprovechó el Foro "Por una Mayor Participación Política de las Mujeres", para hacer referencia, durante su discurso, a la medida cautelar que se solicitó al Poder Judicial del estado para retomar el control de dicha infraestructura, que ahora quedó en manos del Soapap. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9117454>

MILENIO

- **"Degrémont, no podrá negociar"**

Las autoridades capitalinas en materia de medio ambiente celebraron que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) haya rescindido la concesión que tenía la empresa Degrémont. Tras la recuperación de las cuatro macro plantas para el tratamiento de agua residual, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp), Alejandro Fabre Bandini, aseguró que este contrato representaba serios riesgos para el organismo estatal. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9117452>

MILENIO

- **Deuda con Soapap es de 377 mdp: Conagua**

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) aclaró que la única deuda acumulada que tiene el Soapap ante el organismo asciende a 377 millones 218 mil 619 pesos por los ejercicios fiscales de 2003 a 2007, y no a más de 673 millones de pesos, como informó el gobierno del estado a través de un comunicado relacionado con la recuperación de cuatro plantas de tratamiento operadas por Degrémont. El pasivo no afectará las finanzas del Soapap de manera directa, ya que "irá desapareciendo en la medida que las acciones de saneamiento vayan avanzando", señaló el delegado de la Conagua, Manuel Beristáin Gómez. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9117453>

MILENIO

- **Encabeza Manzanilla la jornada ciudadana en San Pedro Cholula**

Con el objetivo de acercar, informar y agilizar la gestión de los servicios que brinda la federación y el estado a la ciudadanía, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, acompañado del director General de Delegaciones Zona Centro de la Secretaría de Gobernación Federal, Juan Antonio González Necochea, encabezó la Jornada Ciudadana en el municipio de San Pedro Cholula. El funcionario estatal indicó que esta jornada es una

muestra del trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno, un ejercicio que las autoridades estatales llevan a cabo en diferentes ámbitos con el fin de brindar mejor atención a la ciudadanía. (Redacción)
<http://impreso.milenio.com/node/9117495>

MILENIO

- **Contraloría podría investigar exfuncionarios por peculado**

El procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, tras confirmar que existe una denuncia por peculado contra el exsecretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez, por una serie de anomalías que detectó la Contraloría por los trabajos del Centro de Convenciones y Exposiciones, no descartó que otros exfuncionarios y actuales funcionarios sean investigados por las mismas conductas delictivas. Detalló que por el momento la dependencia de justicia sigue a la espera de que los jueces de distrito resuelvan las demandas de amparo que tanto el exsecretario de Salud, José Alfredo Arango García. (Violeta García)
<http://impreso.milenio.com/node/9117525>



E-CONSULTA

- **Le compra Infraestructura a Casa Puebla persianas y toldo en 213 mp**

La Secretaría de Infraestructura (SI) usó casi 213 mil pesos de su presupuesto del año pasado para comprar las persianas y un toldo para Casa Puebla, residencia oficial del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, cuyo nuevo mobiliario todavía no ha sido revelado. De acuerdo con la relación de compras de la dependencia estatal, las persianas y el toldo (cubierta de tela que se tiende para hacer sombra) tuvieron un costo de 102 mil y 110 mil pesos, respectivamente, y fueron comprados en la tienda Gabin Home Center Puebla, localizada en el 3903 de la calle 27 Sur. (Fernando Pérez)
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28177:le-compra-infraestructura-a-casa-puebla-persianas-y-toldo-en-213-mil-pesos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Niega Manzanilla injerencia en la designación de candidatos al Senado**

Fernando Manzanilla Prieto negó que haya intervenido desde la Secretaría General de Gobierno en el proceso de designación de los candidatos al Senado de la República del PAN por Puebla, tal como lo había señalado el dirigente estatal de este instituto, Juan Carlos Mondragón Quintana. El líder panista aseguró que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, influyó en las designaciones, a través de Manzanilla Prieto, para que Javier Lozano Alarcón fuera en la primera fórmula al Senado. (Jesse Brena)
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28170:niega-manzanilla-injerencia-en-la-designaci%C3%B3n-de-candidatos-al-senado&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Derechos Humanos atrae el caso del penal de Apodaca**

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) abrió una investigación sobre los hechos ocurridos el pasado domingo 19 de febrero en la cárcel de Apodaca, Nuevo León, donde murieron 44 internos y otros 30 se fugaron. Debido a la magnitud de lo ocurrido, a su alcance nacional e internacional y con apego a las facultades que le otorgan la Constitución Política, la Ley de la propia Comisión y su reglamento, la CNDH resolvió actuar de esta manera. Así, por instrucciones de Raúl Plascencia Villanueva, presidente de la CNDH, personal de esta institución autónoma se trasladó a la ciudad de Apodaca con la finalidad de llevar a cabo las tareas correspondientes. (e-consulta)
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28178:derechos-humanos-atrae-el-caso-del-penal-de-apodaca&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Rechaza Alcalá responder a ataques de sus adversarios**

La candidata al Senado de la República por el PRI, Blanca Alcalá Ruiz indicó que no responderá ataques de sus adversarios y hará una campaña de propuestas, porque los ciudadanos están cansados de las descalificaciones. Y, aprovechó para respaldar la nominación de Enrique Doger Guerrero como candidato a diputado federal por la ciudad. "Me parece que es espléndido que alguien que conoce la ciudad y que tiene un capital político importante hoy esté participando, bienvenido", manifestó la aspirante sobre el ex presidente municipal de Puebla. (Claudia

Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28158:rechaza-alcal%C3%A1-responder-a-ataques-de-sus-adversarios&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Cita la PGR a comparecer al director del Colegio de Bachilleres**

El titular del Colegio de Bachilleres del estado de Puebla (Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano, fue citado a comparecer por la Procuraduría General de la República (PGR), aunque aseveró que desconoce el fondo del asunto por el que fue citado. A través de un comunicado indicó este miércoles que el 13 de enero de 2012 recibió en la institución un oficio de la delegación estatal de la PGR, en el que, en su carácter de director general, se le citó a comparecer en calidad de testigo, el día 26 de enero del mismo año. José Antonio Gómez Mandujano aseveró que no se está siguiendo un proceso penal su contra. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=28173:cita-la-pgr-a-comparecer-al-director-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Descarta SSP sucesos como el de Apodaca en Puebla**

El secretario de seguridad pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, afirmó que en las cárceles de Puebla no se podría suscitar un evento como el ocurrido en el penal de Apodaca, Nuevo León, ya que la población penitenciaria del estado es de mediana y baja peligrosidad, y que dentro de los presidios no operan bandas relacionadas con la delincuencia organizada y el narcotráfico. No obstante, el funcionario estatal admitió que en territorio poblaro existen células de agrupaciones delictivas, aunque detalló que se trata de operadores de bajo rango al interior de estos grupos, además, resaltó el trabajo de su dependencia en cuanto a la captura de al menos cinco delincuentes relacionados con Los Zetas, pero minimizó su peligrosidad. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/descarta_ssp_sucesos_como_el_de_apodaca_en_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Fin del contrato con TAPSA, apegado a derecho: RMV**

“Asumí el compromiso ante los ciudadanos de defender la ley, de cumplirla y sobre todo de cuidar los intereses de Puebla y el día de ayer una vez más hemos demostrado que la palabra empeñada y el compromiso que asumimos de cara a la sociedad lo estamos cumpliendo siempre cuidando los intereses de Puebla y de los poblanos y, por supuesto, actuando conforme a derecho”. Fueron las palabras del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, al fijar una postura sobre la cancelación del contrato a la empresa Tratamiento de Agua de Puebla S.A de C.V (TAPSA), en virtud de que incumplió con el contrato que establecía la construcción, financiación y puesta en marcha de cuatro plantas de tratamiento de aguas residuales por 20 años. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/fin_del_contrato_con_tapsa_apegado_a_derecho_rmv

PERIODICO DIGITAL

- **Beltrones niega injerencia de RMV en el PRI de Puebla**

El Senador (PRI) Manlio Fabio Beltrones estuvo en la Universidad Iberoamericana para impartir una conferencia sobre reformas legislativas. En los temas políticos, reconoció que ninguna campaña presidencial es suave, siempre hay rudezas, campañas sucias y de lodo, por lo que los políticos de todos los partidos deberán evitarlas, algunos que se ven en desventaja habrán de utilizarlas. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/beltrones_niega_injerencia_de_rmv_en_el_pri_de_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Suspenden asambleas del PRI en Izúcar y Atlixco por pugnas**

A través de su cuenta de Twitter, @PRIPuebla, el Comité Directivo Estatal (CDE) del Revolucionario Institucional dio a conocer los resultados de las asambleas distritales en las cuales se elegirían a los últimos cuatro candidatos a diputados federales de los 16 distritos electorales de la entidad. En un primer mensaje, el PRI informó que en el Distrito 8 de Ciudad Serdán “concluyó la Convención de Delegados”, quienes eligieron a Isabel Allende Cano

como candidata a diputada federal. En el Distrito 5 de San Martín Texmelucan, los delegados priistas escogieron Carlos Sánchez Romero como el candidato a la diputación federal. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/suspenden_asamblea_del_pri_en_izucar_turnan_caso_al_cen

PERIODICO DIGITAL

- **Ex funcionarios estatales, aún bajo la lupa**

El titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Carrancá Bourget reveló que las investigaciones contra ex funcionarios continúan, se reservó el número de quejas que la Contraloría del estado le turnó. No obstante, señaló que en cuanto las investigaciones arrojen pruebas certeras y los procesos legales se realicen, entonces darán a conocer los casos completos. En el caso específico del ex secretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano, Javier García Ramírez, señaló que su búsqueda continúa; agregó que se abrió una averiguación previa en contra de García Ramírez por el delito de peculado. Finalmente en torno a los rumores de que el ex gobernador de la entidad, Mario Marín Torres, también es investigado, reiteró que hasta el momento no tienen ningún proceso concreto. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/no_existen_denuncias_contra_directivos_de_tapsa_pgj

PERIODICO DIGITAL

- **PGJ continúa investigación sobre el asesinato de Natanael Maceda**

El titular de la Procuraduría General de Justicia del estado (PGJ), Víctor Carrancá Bourget, informó que como parte de las investigaciones que la dependencia realiza para esclarecer el homicidio de Natanael Maceda Torres, habitante del municipio de Acatzingo que fue asesinado en una riña, se continúan recabando los testimonios de ciudadanos y familiares que fueron testigos de los hechos. Carrancá Bourget señaló que en breve determinarán si existe alguna responsabilidad del alcalde Eliseo Zayas Jaen, mismo que está siendo investigado. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pgj_continua_investigacion_sobre_el_asesinato_de_natanael_maceda

PERIODICO DIGITAL

- **No existen denuncias contra directivos de TAPSA: PGJ**

El titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Carrancá Bourget, informó que hasta el momento la Contraloría estatal no ha presentado queja alguna contra funcionarios de la empresa Tratamiento de Agua de Puebla, S.A. de C.V. (TAPSA), misma que este martes fue notificada por el Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP), de la terminación de la relación contractual por virtud de la cual esta compañía operaba las cuatro plantas de tratamiento de aguas residuales ubicadas en los municipios de Puebla, Cuautlancingo y San Andrés Cholula. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/no_existen_denuncias_contra_directivos_de_tapsa_pgj



IMAGEN POBLANA

- **Designa PAN a Juan Marcos Gutiérrez como su secretario adjunto**

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) designó a Juan Marcos Gutiérrez como su secretario general adjunto, en el contexto del proceso electoral, informaron fuentes panistas. El ex subsecretario de Gobernación, quien funge como vocero de la virtual candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, continuará desempeñando esa función desde el CEN del partido blanquiazul. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/designa-pan-juan-marcos-gutierrez-como-su-secretario-adjunto>

IMAGEN POBLANA

- **Acuerdan 15 de 16 candidaturas a diputaciones en el PRI**

Las convenciones distritales estuvieron al rojo vivo, pero al final 15 diputaciones fueron liberadas quedando sólo pendiente la designación del distrito IX de la capital, donde Víctor Manuel Carreto y Luis Alberto Arriaga pelean por la posición. En Ajalpan golpearon a Pericles Olivares. En Atlixco se cayó el candidato oficial, Héctor Jiménez y Meneses. Hubo dos sorpresas en las designaciones, Doger y Nancy de la Sierra por distritos en la capital. Aunque todo pintaba para acuerdos rápidos, al PRI le costó trabajo cerrar su proceso interno por las diputaciones. (Miguel

Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/acuerdan-15-de-16-candidaturas-diputaciones-en-el-pri>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Legal, la cancelación a TAPSA: Moreno Valle**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, defendió la disolución del contrato con la empresa Tratamiento de Agua de Puebla, S.A. de C.V. (TAPSA), relacionado con la operación de 44 plantas de tratamiento de aguas residuales. "Hemos demostrado que la palabra empeñada y el compromiso de cara a la sociedad lo estamos cumpliendo siempre, cuidando los intereses de Puebla y de los poblanos", resaltó durante su discurso en un evento en el Museo de Arte Virreinal. En este acto denominado 'Por una Mayor Participación Política de las Mujeres', pronunció que desde el inicio de su administración se comprometió a actuar apegado a Derecho, por lo que el Soapap hoy opera las plantas de tratamiento. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41876>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Traidores del PRI no son los mejores: Beltrones**

Tras dejar en claro que los ex priistas y priistas que fueron postulados por otros partidos políticos, ya sea a una diputación o para Senadores no "son los mejores", el Senador de la República por el PRI, Manlio Fabio Beltrones, en su visita por la Universidad Iberoamericana (UIA), criticó a quienes abandonaron el partido. Asimismo, dijo que el hecho de que varios militantes del partido en el que incluso han ocupado cargos y puestos abanderados por el priismo, no perjudicarán los resultados que obtengan en julio próximo, fecha en la que resulte ganador el Revolucionario Institucional. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=41873>



PUEBLA ONLINE

- **Manlio Fabio minimiza denuncias contra ex gobernadores priistas**

El senador priista, Manlio Fabio Beltrones, señaló que no hay elementos sólidos que sustenten las denuncias contra los ex gobernadores de su partido, Tomás Jesús Yarrington Ruvalcaba, Mario Marín Torres y Ulises Ruiz, por lo que pidió no usar la justicia con fines político-partidistas de cara a la elección presidencial. Durante su visita a Puebla para participar en un foro de la Universidad Iberoamericana, Beltrones declaró que usar la procuración de justicia como un garrote político no sólo es irresponsable, sino también una mala estrategia. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22602:manlio-fabio-minimiza-denuncias-contra-ex-gobernadores-priistas&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **PRI en la indefinición por candidaturas a diputaciones por distritos 6 y 9 de Puebla**

El PRI no logra concretar su lista de candidatos a diputados federales de Puebla. En el caso de los distritos 6 y 9 de la capital, el CEN se reservó el derecho de elegir y aún no hay definición. Así lo dio a conocer Fernando Morales Martínez, quien recordó que si bien las convenciones de elección estaban programadas para hoy, la fecha límite de registro de abanderados ante el IFE vence el 15 de marzo, por lo que de manera interna pueden realizar cambios. En entrevista manifestó que para los distritos 6 y 9 habrá sorpresas. Cabe recordar que en esas demarcaciones el PAN está lanzando a Enrique Guevara y Blanca Jiménez respectivamente. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22597:pri-en-la-indefinición-por-candidaturas-a-diputaciones-por-distritos-6-y-9-de-puebla&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Investiga PGJ peculado de García Ramírez**

"Investigaciones por el presunto delito de peculado en contra del ex secretario de Obras, Javier García Ramírez, están abiertas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ), y se llevan a cabo diligencias para determinar la

acción judicial”, dijo el titular de la dependencia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, luego de afirmar que no se tienen, por el momento, nuevas órdenes de aprehensión hacia funcionarios de la administración marinista. Los casos que se conocen contra ex secretarios de la pasada administración siguen su curso y procedimientos legales, abundó el titular de la PGJ en entrevista durante la cual confirmó que García Ramírez sigue prófugo de la justicia. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Investiga-PGJ-peculado-de-Garcia-Ramirez&id=26202>

RETO DIARIO

- **Desmiente Manzanilla intromisión en candidaturas**

“No he participado en nombramientos, designaciones o declinaciones de candidatos de ningún partido político”, afirmó el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, quien rechazó los señalamientos del dirigente estatal de Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón, sobre una supuesta imposición de Javier Lozano Alarcón como candidato al Senado de la República. “No es correcto ese tema”, expresó el funcionario estatal al corregir supuestas declaraciones del líder panista e, incluso, dejó en claro que nunca ha estado en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) para operar a favor de la candidatura del ex secretario del Trabajo federal. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desmiente-Manzanilla-intromision-en-candidaturas&id=26200>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Corte plantea jerarquía de la SCT en fallos de Cofetel**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) difundió ayer un proyecto del ministro Sergio Valls Hernández, en el que considera constitucional que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes revise los fallos de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), puesto que no la desliga de su relación jerárquica con la SCT. En el proyecto, el ministro propone negar a la empresa telefónica Unefon el amparo que promovió para impugnar la revisión de los fallos de la Cofetel por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38876.html>

EL UNIVERSAL

- **Abandona el PRD a Iztapalapa: Miranda**

Isabel Miranda de Wallace, aspirante panista a la jefatura de gobierno del DF, aseguró que el PRD y el gobierno capitalino han abandonado a Iztapalapa, y la tienen sumida en el hambre, pobreza, inseguridad y delincuencia. “¿Cómo es posible que el PRD presuma que es su bastión electoral y los tenga sin agua, en la pobreza en que los tiene, en el abandono en que los tiene, con la delincuencia con que los tiene? Pareciera que no tienen ojos ni oídos”, dijo Miranda de Wallace, cuya agenda ayer se desarrolló en esa demarcación. (Rafael Montes)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38877.html>

EL UNIVERSAL

- **"Linchan" a un presunto ladrón en Neza**

“¡Sobre él, sobre él!”. Fue el grito colectivo. Juan Vicente, de 25 años, apodado El Patachín fue presa fácil de sus perseguidores. No pudo correr porque sólo tenía una pierna. De brinco en brinco intentó darse a la fuga, pero no pudo. Aparentemente, según testigos, un golpe mortal con una pala que le asestó un comerciante le quitó la vida. Aunque el procurador de Justicia, Alfredo Castillo, dijo que la causa de muerte podría ser un disparo. Ya en el

suelo, varios locatarios del mercado de San Juan, en el límite de Nezahualcóyotl e Iztapalapa, en el área donde venden artículos de plomería, golpearon a Juan Vicente para desquitar su ira. (Emilio Fernández)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38878.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Degrémont, un asunto de Estado

Sin duda, la recuperación de las plantas tratadoras de agua potable por parte del gobierno del estado es una acción que —en caso de concretarse el saneamiento de los ríos Atoyac y Alseseca, y de salvar el lago de Valsequillo— trasciende por encima de muchas otras acciones del actual gobierno.

Limpiar los dos principales ríos de la ciudad nos beneficia a todos.

Sobraría enumerar los beneficios directos que miles de poblanos recibiríamos en caso de que se recuperaran el Atoyac y el Alseseca.

En un rápido ejercicio de evaluación, podemos fácilmente encontrar las diferencias entre la recuperación de las plantas de tratamiento que los beneficios por la recuperación del predio de Valle Fantástico.

Si preguntamos a cualquier poblanos qué era más importante, ¿limpiar los ríos de la ciudad y rescatar Valsequillo, o recuperar el terreno de Valle Fantástico?, la respuesta será siempre la misma.

La peste de estos ríos tiene un fondo real de salud, mientras que el caso del predio que albergó al frustrado centro de diversiones podía seguir los causes legales normales.

Si algo era urgente, era precisamente el tema del agua y detener el desfaldo de Degrémont en contra de las finanzas públicas.

Más allá de las filias y fobias gubernamentales, el caso Degrémont era un asunto de Estado.

Hoy, el gobernador Moreno Valle dio un golpe certero para lograr una añeja exigencia de quienes habitamos en este estado. Sin duda, jerarquizar las acciones de gobierno para beneficio de los poblanos le puede dar muchas más satisfacciones al gobernador, que el hecho de priorizar con la víscera.

En esta ocasión la relevancia del operativo jurídico y policiaco para recuperar la operación de las plantas de tratamiento está íntimamente ligado con las necesidades primarias de quienes Moreno Valle gobierna.

Esta vez, mi reconocimiento. Nobleza obliga.

La muerte ronda en Reforma

Desde hace varios trienios, el edificio que alberga las oficinas de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de la avenida Reforma —enfrente del Walmart— tiene serios problemas de cimentación, lo cual representa un peligro latente para quienes laboran o realizan trámites en esa dependencia.

Por increíble que parezca, esta dependencia no ha tomado cartas en el asunto, pese a que en teoría es la especialista en la materia.

En medio de ese riesgo han pasado las administraciones de Gabriel Hinojosa, Mario Marín, Luis Paredes, Enrique Doger, Blanca Alcalá y lo que va de la de Eduardo Rivera, sin que hayan considerado el peligro que corren cientos de poblanos diariamente.

Este inmueble acusa una serie de carencias en su cimentación y en las columnas que sostienen el edificio donde trabajan los encargados de la obra pública en la capital del estado, entre ellos un número importante de ingenieros civiles.

Hay que decir que las direcciones de Protección Civil municipal y estatal se han hecho “ojo de hormiga” y han permitido que esta dependencia continúe operando sin tomar medidas preventivas ante este grave riesgo.

Quienes trabajan en este edificio saben perfectamente las condiciones en las que está, pero nada ni nadie parece estar dispuesto a mover un dedo para resolver de fondo este problema.

En días pasados recibí en las oficinas de **Intolerancia Diario** a algunas empleadas de esa secretaría, que —por obvias razones— me pidieron resguardar sus identidades. Ellas me dieron detalles de las condiciones del edificio. Créanme que su angustia está más que fundada.

Esperemos que a diferencia de los anteriores, la actual administración tome cartas inmediatas en este asunto. El alcalde Rivera tiene la palabra.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1000>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Justicia a medias

Tarde, pero para algunos priistas llegó la justicia. Y es que pesar de todo lo negativo que puede decirse del tricolor y de las formas en que ha sido conducido en pleno proceso de selección de candidatos, a algunos cuadros "les hizo justicia la revolución".

El caso de René Lechuga Fosado, quien desde 2002 había buscado la nominación del PRI a diputado federal por el distrito 1 con cabecera en Huauchinango. Lechuga Fosado, en ese entonces era diputado local por el distrito 26 con cabecera en Xicotepet de Juárez y presidente de la Comisión Inspectoral del OFS, venía de haber sido subsecretario de Gobernación y era un hombre cercano al entonces gobernador Melquiades Morales Flores. Pese a ser el mejor posicionado, el hoy líder del PRI estatal e hijo del entonces mandatario, Fernando Morales Martínez, lo bajó de la lista para meter al corrupto exdirector de Tránsito, René Meza Cabrera, quien terminó dándole al espaldas el melquiadismo y después se pasó a las filas del PRD. René todavía aguantó que también en 2007 lo bajaran para contender nuevamente por una diputación local. Hoy, por fin hubo justicia y René Lechuga será candidato.

Otro caso interesante es el de Víctor Díaz Palacios. Su melquiadismo a ultranza lo marginó durante seis años de cualquier toma de decisiones. El exdiputado federal siempre quiso contender por el distrito de Teziutlán, ya sea a nivel local o federal y siempre recibió negativas. Hoy también se le hizo justicia, ahora deberá ganar.

Un asunto similar ocurrió con Carlos Sánchez Romero, presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan y quien durante más de 6 años buscó la diputación local, la federal o la presidencia municipal de su lugar natal. Hace 3 años fue bajado para colocar a la actual diputada federal por ese distrito, Janet González Tostado. Hasta 2010 le dieron a su amigo Jorge Estefan Chidiac la oportunidad y ganó. Él es otro a los cuales se les hizo justicia.

La lista la cierran dos personajes a los cuales también merecidamente el tricolor les dio la oportunidad de representarlo bajo sus siglas. Uno es Pablo Fernández del Campo, quien será el candidato del PRI a la diputación federal por el distrito 12 de Puebla capital, y quien ha hecho todos los méritos suficientes para ocupar esta posición.

Fernández del Campo trabajó en sus inicios en la política como secretario particular del entonces presidente municipal de Puebla, Rafael Cañedo Benítez (QEPD), luego fue el coordinador de la campaña del mismo empresario de la radiodifusión al Senado en 2000 y luego regidor en el ayuntamiento de Enrique Doger, para ganar después la diputación local por el distrito 4. Pablo es un gran padre de familia y un hombre honesto. La lista la completa una mujer sin duda valiente y valiosa, se trata de Rocío García Olmedo, toda una guerrera en la lucha de género y de buscar mejores condiciones de vida para las féminas. García Olmedo ha sido recompensada con una muy merecida candidatura a diputada por el distrito 13 con cabecera en Atlixco, para lo cual debió de haber sido considerada desde hace mucho tiempo.

Enhorabuena para todos ellos.

Sofía Quiroz está de vuelta

Según me cuentan la funcionaria de la Secretaría General de Gobierno, Sofía Quiroz —quien pasó por la Policía auxiliar y por el Instituto Electoral del Estado— ahora hace de la suyas en su nuevo puesto.

Quiroz está al frente del programa de desarrollo institucional municipal de dicha dependencia desde donde aprovecha, como en sus mejores años, para lucrar con el presupuesto.

Vende alrededor de 800 lunches semanales a un precio de 45 pesos, los cuales se distribuyen para los cursos que se llevan a cabo en el interior del estado. También cobra a los proveedores 10 por ciento por las adquisiciones de papelería.

Según dicen, hace poco le otorgó un contrato por un millón de pesos a una empresa de nombre Impulsa Empresarial y cuyo asesor, Miguel Bernat, realiza un proyecto de Centros Comunitarios. Por supuesto, que el contrato se le otorgó sin llevarse a cabo la licitación pública correspondiente.

Dicen que si se le rasca a la línea de investigación del trabajo que realiza Sofí Quiroz, se pueden encontrar cosas muy interesantes, como por ejemplo: ¿Qué hace con el 2 por ciento que los 217 ayuntamientos de Puebla entregan para este programa? Conste que es pregunta.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=999>

CAMBIO

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca)

Fugas carnavalescas

Pe tee, pee té,

pee te, pe tee...

Pe tee, pee té,

te, te, te, te...

Pe tee, pee té,

pee te, te, te, tee...

Brasil

La, la, la, lá, la, la, lá

Brasil.

Ejem. Ejem.

(Estoy segura que ya reconocieron la canción. Perdónenme las faltas de ortografía en portugués.)

iOooh Lord!

He vivido engañada toda mi vida (también Yonadab Cabrera y todos los que han ido alguna vez a una boda).

O sea, *Disco Samba* no se canta:

Pé, pé, pe, pe, pé, pe pé, pe, peé.

Sino:

Pe tee, pee té, pee te, pe tee...

Ay.

En fin, ese no es el tema de esta entrega, aunque debería.

Dios en el Poder hace un reclamo estridente: en octubre de 2010 advertí sobre la urgencia de que José Antonio Hernández y Génis convocara a una rueda de prensa para cumplir con su palabra empeñada públicamente.

En aquellos días de oscuridad marinista, le propuse a *Toñito* que antes de responder como un caballero a la justicia por las irregularidades cometidas en el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) y tal vez, por enriquecimiento ilícito (la moda marinista), cumpliera con la promesa hecha en su columna "*Esta Voz*" en *Puebla On Line* el 21 de febrero de 2010:

"Me comprometo a comerme, en público y delante de los periodistas que quieran presenciarme, las hojas impresas de este artículo, si me falla el pronóstico: Rafael Moreno Valle Rosas, va a perder las elecciones para gobernador de nuestro estado, de manera rotunda y estruendosa".

Aay.

Personalmente le supliqué que me invitara a presenciar el acto.

Pero me rechazó.

Y ahora será imposible.

Olvídenlo.

Nunca pasará.

Jamás seremos testigos de semejante espectáculo.

Saasoeira, Saasoeira

A-e-i-o-u, épsilon

Saasoeira, Saasoeira

A-e-i-o-u, épsilon

Aaaay, aaay, aaay

Carambaaaaaaaaa

Aaaay, aaay, aaay

Carambaaaaaaaaa.

Brasil

La, la, la, la, la, la, la

Brasil.

Antonio Hernández y Génis, empleado de segundo nivel del marinismo, hizo algunas transacciones con los recursos públicos que lo obligaron a abandonar la ciudad.

Luego el estado...

Después el país.

Don Toñito, que juró demandarme por escribir que terminaría en la cárcel, nos abandonó. Así como así.

Luego de que la justicia federal le negara un segundo amparo 258/2012 contra el inicio de determinación de responsabilidades de la Contraloría del gobierno morenovallista, el casi poeta funcionario tomó camino sin

mirar atrás.

A Hernández y Génis poco le importó dejar en la absoluta soledad a su amigo Alfredo Arango y optó por irse a disfrutar hilos dentales y comparsas, en lugar de calentar una celda de San Miguel.

De acuerdo a los reportes de la NASA, Hernández y Génis se pasea por un país tropical. Que por cierto está de carnaval.

¿A poco no se ve recontento en la foto?

Brasil

La, la, la, la, la, la, la

Brasil.

¡Tus amigos te extraños Toño!

¡También la contralora!

Regresa pronto.

(Aunque sea a comerte tu columna)

Postcast

Los talentosos José Luis Varela (*Papi*) y Luis Alberto Bello (*Piglet*), prometieron entregar un *postcast* cada semana con el tema principal de Dios en el Poder. Sin embargo en su segundo intento, los chicos fallaron e hicieron lo que se les dio su regalada gana, les dejó en los portales www.diariocambio.com.mx y www.quintacolumna.com.mx, la nueva entrega de este par de ociosos.

Islas reloaded

Víctor Hugo Islas no tiene límite.

Ni miedo.

Ni decoro.

Es capaz de besar los labios de Elba Esther Gordillo y mucho más.

Ayer, el priista y ahora candidato de Nueva Alianza a Senador acusó a Mario Marín y a Juan Carlos Lastiri de robar su oficina.

No, no es chiste.

En vez de que Mario Marín gaste sus horas planeando cómo huir sin ser detectado, planea un robo de engrapadoras, clips y dos lapiceros.

¡Obvio!

A Juan Carlos Lastiri, las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación por sus irregularidades en la Secretaría de Desarrollo Social no le quitan el sueño, sino los enigmas que atesora Islas en su oficina.

Of course.

Seriedad, por Dios.

La transfobia en el morenovallismo: Ministerios Públicos de la Procuraduría General de Justicia se rehusaron a levantar una denuncia de Devany Sangines por su carácter de transexual. La ciudadana fue víctima de abuso sexual y de golpes de parte de dos sujetos, sin embargo las autoridades del gobierno estatal se burlaron de ella y la responsabilizaron de lo sucedido.

El grandioso fotomontaje fue realizado por David Arenas



<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/febrero/colum-diosenelpoder-230212.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Puebla, capital de la belleza

Por décimo año consecutivo los hermanos **Bazan Yitani** concentraron en la ciudad de Puebla a los máximos exponentes de la industria de la belleza —que dicho sea de paso— en los días de crisis es de las pocas industrias que registran buenas ventas porque la mujer abatida por la carestía y la pérdida de poder adquisitivo va en busca de todo lo que puede levantar su autoestima.

Los **Bazan Yitani** comandados por la “gran capitana” **Carmelita**, trabajan intensamente a lo largo de 12 meses para llegar al mes de febrero y montar la Expo Belleza, la cual motiva y alienta a cientos de personas que de festival a festival deciden su incursión en la industria; la mayoría de los casos desde posiciones modestas que poco a poco van creciendo y evolucionan.

Expo Belleza llenó hoteles, restaurantes, tiendas de artesanías, y atiborró cada uno de los *stands* en el Centro de Convenciones que resultó insuficiente para albergar a las firmas que ya desde el año pasado exigen mayor espacio.

Además de ser el escaparate para presentar lo último en tecnología y productos para el cabello, la piel, las uñas, da la oportunidad a cientos de propietarios de estéticas de encontrar nuevos productos y proveedores.

También existe el espíritu competitivo de los profesionales del ramo que compiten con propuestas, tendencias y de fantasía que a la hora de calificar desbordan pasiones.

Y por si fuera poco, los **Bazan Yitani** una vez alcanzada la meta del décimo festival de la belleza, van por la Semana Nacional del Estilista, para los días 25 y 26 de marzo, según detalla la directora de las expo, **Graciela Bazan Yitani**.

Para estas fechas Puebla se convertirá en la capital del estilismo con la participación de más de 3 mil estilistas que de todos los rincones llegaran ávidos de participar, conocer, exponer tendencias así como el universo de productos y técnicas para el cuidado del cabello, los cortes, tintes, ondulados, alaciados, en fin.

Con estas exposiciones la capital poblana se consolida en el mercado como una de las capitales escaparate que arrojará importantes corrientes de visitantes que propiciarán una respetable derrama económica.

Bien por Puebla que sigue dictando tendencias y se posiciona en lo más alto del prestigio de una sociedad pujante y decorosa, en la que el ambiente es propicio para aterrizar negocios con futuro como los de esta industria.

Orgullo

La verdad resulta satisfactorio ocuparnos en este espacio de poblanos que hoy dejan onda huella a la posteridad, como el caso del polifacético médico radiólogo de la ciudad de Tehuacán, **José Eugenio Nenclares**, que no se ha encerrado en los espacios de su gabinete y laboratorio de su especialidad, sino que permanentemente da rienda suelta al espíritu periodístico que lleva dentro y escribe en periódicos, revistas, y hoy producto de una larga investigación nos sorprende con su libro *La esquela*, que le llevó mas de una década de investigaciones sobre un asesinato ocurrido en 1927, el de **Fernando de Vielle** y que producto de la impunidad, la injusticia, y la influencia de un cacique político se desvirtuó.

De acuerdo con la presentación, el autor adentra al lector y lo mantiene en suspenso en el ambiente muy bien recreado de la época callista de los 60.

Jorge Eugenio Nanclares será presentado con su obra por su casa editora Alfaguara en Casa Lamm en la ciudad de México, y a partir de la próxima semana su libro estará en el mercado en todas las librerías y tiendas departamentales.

Agenda

Arranca la VI Temporada de Piano en el Complejo Cultural Universitario, hoy a las 7 de la tarde con la presentación estelar del maestro **David Cornisa Becerra** en la Sala Sinfónica. El maestro **Cornisa** interpretará obras de los inmortales **Bach, Litz y Vivaldi**.

El Órgano de Fiscalización Superior y la Universidad Anáhuac quedaron comprometidas a través de un convenio signado ayer, para estrechar lazos de colaboración, con lo que queda abierta la puerta para que estudiantes de la casa de estudios se puedan involucrar y cooperar con el Orfise y éste encargará estudios a la universidad, según lo signaron el rector **José Mata Temoltzin** y el director del órgano de fiscalización, **David Villanueva Lomelí**.

También hoy jueves a partir de las 6 de la tarde el Museo Casa de Alfeñique abre sus puertas para presentar a la escritora **Francisca Llorens Pomés**, que llega a presentar su libro *La distancia se volvió flor*, que promueve el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla.

La obra da cuenta de la historia de las familias que tuvieron que salir de España en busca del exilio, dejándolo todo, hasta la esencia misma por la guerra civil.

También hoy a las 7 de la tarde Demac, Desarrollo de la Mujer AC, **Josefina** de Ciudad Juárez se presenta con su libro *La abuela de los baños*, obra patrocinada por dicha institución que trabaja en la promoción de las mujeres que se atreven a contar su historia. La cita es en la 8 Norte 208, entrada libre.

Con la llegada de la primavera que ya se anuncia aún con 10 frentes fríos pendientes, me aseguran que Cupido se alborota y que van a ser varias las bodas entre personajes de primera plana.

En la lista hay diputados, subsecretarios, directores y muchos personajes que hoy deciden el curso de la historia de Puebla.

Precisión

A **Gris Moreno**, a quien agradezco sus líneas en torno a este espacio y sus observaciones sobre los comentarios que escribí sobre el mundo de *glamour* en torno a algunas mascotas frente al brutal contraste de niños sin alimento, sin escuela, yo estoy convencida de que cada especie que habita este planeta, tiene una misión y la respeto.

Sólo que en un mundo de drásticos contrastes como el que hoy vivimos, no se vale el alarde y los excesos frente al mundo de necesidades de familias enteras que en muchos casos permanecen con el estómago vacío hasta 48 horas.

Y mira que he comprobado en muchos casos que "caras vemos, estómagos no sabemos", y no precisamente en la lucha por los kilos de más y la llantita.

Pero lo más importante, vivimos en un país libre, incluyente y cada uno vamos a nuestro aire.

Arraaaaancan

En honor a las mujeres que el próximo 8 de marzo celebramos el Día Internacional de la Mujer, comenzaron una serie de eventos de lo más disímulo.

Por ejemplo, por las mujeres de la junta auxiliar de Xaxamayo, para que salgan adelante con la producción de artesanías a partir de la explotación de la palma, la organización "Sabías que...?", que encabeza la licenciada **Ana Luisa Oropeza**, apoyada por la Federación Turística de Puebla, promueve una mañana de casino en honor de y por las mujeres de Xaxamayo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-230212.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los que se fueron, no son los mejores: Manlio

El senador de la República del Partido Revolucionario Institucional, Manlio Fabio Beltrones, señaló que los priistas que se fueron como candidatos de otros partidos, no son los mejores, por lo que la fuerza del partido tricolor no se verá afectada.

Aseguró que no le restarán votos al PRI, como se verá el 1 de julio próximo.

El senador priista estuvo ayer en la Universidad Iberoamericana, donde dictó una conferencia ante cientos de alumnos y catedráticos del plantel, ante quienes expresó que el comité nacional estudiará las peticiones de expulsión contra priistas que figuran como precandidatos de otras agrupaciones políticas.

Manlio dijo que es necesaria una reforma política que permita regresar el poder a la gente y no a los políticos y puso un ejemplo, en el caso de ausencia del presidente, la Constitución establece que deberá ser la Cámara de

Diputados la que decida lo que hay que hacer y como están las cosas, puede pasar mucho tiempo antes de que se pongan de acuerdo, mientras tanto el país estaría al garete.

En ningún momento el senador sonorense tuvo expresiones de agresión o de desprecio por los priistas que abandonaron a su partido para figurar como candidatos en otras expresiones políticas. Sobre sus razones, dijo que ellos deber darlas a conocer.

Señaló que el PRI debe ir por la democracia social así como profundizar en la selección de candidatos, pues los partidos no deben ser de un solo hombre, sino contar con la participación de todos sus militantes.

Algo nunca visto ocurre en el PRI

El PRI poblano vivió ayer una etapa inédita en su historia y los priistas poblanos estuvieron al borde de un ataque de nervios.

Todo era confusión, nadie sabía a ciencia cierta lo que pasaba, pues quienes estaban "amarrados", fueron "desatados", algunas de las asambleas que estaban programadas para ayer tuvieron que cancelarse, y lo único que se sabía era que en varios distritos que ya se tenían como seguros, no había nada para nadie.

Un ejemplo fue el distrito noveno de esta capital. Hasta el martes, el candidato "amarrado" parecía ser Julián Haddad.

Ayer todo explotó: se dijo que el "amarrado" era nada menos que Luis Alberto Arriaga, pero éste no se había registrado como precandidato del PRI si no del Panal, a pesar de ser miembro de la directiva de la Fundación Isidro Favela, que es priista.

A las 13:30 horas, Luis Alberto Arriaga presentaba su renuncia al PRI.

Otro caso es el de Atlixco, donde hubo un conato de violencia y tuvieron que intervenir policías y soldados para evitar un enfrentamiento. Ahí el "bueno" era Héctor Jiménez y Meneses, pero se rebelaron numerosos delegados partidarios de otros aspirantes, por lo que hubo gritos y sombrerazos y se llamó a la fuerza pública para evitar un enfrentamiento.

En Izúcar de Matamoros se habían reunido entre 800 y mil personas en el Club Rotario, delegados y priistas interesados en el proceso, pero llegó una orden del Comité Nacional para que suspendiera la asamblea. Esta determinación ya había sido tomada con anticipación por el comité.

También se dice que no se realizó la asamblea en el distrito VI de Puebla, aunque la decisión está tomada a favor del expresidente municipal y exrector, Enrique Doger Guerrero.

Otras asambleas no realizadas son las de Ajalpan, Ciudad Serdán y las que se acumulen en las próximas horas. Una asamblea que se realizó con absoluta tranquilidad, fue la del distrito XII de esta capital, resultando electo por unanimidad de los 300 delegados, Pablo Fernández del Campo, como estaba previsto.

Los candidatos vendrán de arriba

El Comité Nacional será quien decida a los que irán como candidatos en los distritos donde no pudieron celebrarse las asambleas para designarlos.

Se dijo que la dirigencia nacional priista tiene 10 días para decidir al respecto, tomando en cuenta la fuerza real de los diferentes grupos que participan en la lucha interna.

Las elecciones internas de cualquier partido político siempre despiertan pasiones y pueden volverse violentas, pero los priistas poblanos nunca habían vivido una jornada como la de ayer. Los priistas poblanos, como los maestros de la Sección 51 del SNTE, siempre habían sido bien portados.

Lo que pasa, dice un conocedor y estudioso del tema, es que al perder la gubernatura, el PRI quedó sin su guía natural que era el gobernador del estado y luego con esa mala apertura a la democracia interna, fueron muchos los que se sintieron señalados por la mano de Dios para salvar al pueblo, gracias a su *capital político*, y como fueron tantos los aspirantes y pocos los escogidos (porque las candidaturas en juego son pocas) los no seleccionados se lanzaron a la rebelión: unos buscaron nuevos derroteros en otros partidos y otros más quisieron armar una revolución interna y el resultado es el que estamos viendo. Como en el PRD, como en el PAN, la dirigencia nacional dirá quiénes van como candidatos por el PRI y sanseacabó

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/pulso/pul-230212-los-que-fueron.htm>

El Sol de Puebla

(En Punto)

El PRI todavía no termina de liberar su enredo pero ayer ya, por fin, dio salida a 11 de 15 precandidatos a diputados federales.

En Izúcar de Matamoros, Atlixco y Tehuacán se reportaron algunas grescas entre los grupos de simpatizantes de los aspirantes, sin embargo solo en el primero de los casos se canceló la asamblea en la que los delegados elegirían entre el diputado local con licencia, Filiberto Guevara González, y el ex secretario de Desarrollo Social

estatal, Juan Manuel Vega Rayet.

José Alarcón Hernández, presidente del órgano auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos, precisó que en los 11 distritos electorales se entregaron de manera oficial las constancias de mayoría a los candidatos electos. Mientras que están pendientes los distritos 6 y 9 con cabecera en Puebla, así como los distritos 14 y 16 de Izúcar de Matamoros y Ajalpan, respectivamente.

Subrayó que existe el tiempo suficiente para la nominación de candidatos a diputados federales en los distritos pendientes, precisando que el único plazo perentorio es el que establece el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, que se llega hasta el 15 de marzo.

Ahí la llevan los tricolores.

Les ha costado mucho el parto de precandidatos a diputados, como todo desde que se quedaron sin gobernador emanado de sus filas, pero ya nada más van por cuatro. El último, el 16, le corresponde al Partido Verde Ecologista.

Quien se fue duro en sus palabras después de recibir la constancia que lo acredita como precandidato, fue Pablo Fernández del Campo.

El ex diputado local y ahora contendiente por el distrito 12 dijo que no teme la simulación de priistas en su distrito, como ocurrió en el 2010, porque subrayó que "los traidores ya se fueron y los que nos quedamos haremos un trabajo arduo" a favor de la campaña de Enrique Peña Nieto.

Tras recibir su constancia en la asamblea distrital celebrada en un salón social de la colonia Bugambilias, agradeció el respaldo de los priistas que buscaron la candidatura, entre quienes se encontraban Claudia Patiño, Erick Alatorre y Juan de Dios Bravo.

Durante su discurso, acusó que en la entidad se respira un control obsesivo de todo "y aunque se diga que no, es evidente la manipulación de los programas sociales".

"Esto genera un sentimiento de opresión y por supuesto de compra de conciencias en épocas electorales.

Vamos a vigilar las intenciones de manipulación de compras de conciencias a través de los programas sociales. ¡Fuera las manos oficiales del proceso electoral!", lanzó.

¿Habrá estado pensando en Néstor Gordillo Castillo, su rival del PAN?

Sólo es pregunta.

Manlio Fabio Beltrones es lo que coloquialmente se define como un viejo lobo de mar.

El senador del PRI, que estuvo de visita en la Universidad Iberoamericana, negó todo lo que los reporteros le preguntaron, desde la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle en la definición de candidatos en el tricolor hasta la designación de Fernando Morales en la presidencia estatal.

"Nadie tiene tanta influencia para poner a alguien que no tiene méritos. Veo muchos priistas que han querido participar, es bueno que logren el propósito. No creo que haya intervención del gobernador, lo conozco porque fue senador de la República. Sé que es respetuoso de la vida interna del PRI. Podría influir dentro del partido político en el que milite pero no en el PRI".

Todo un político.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Reproche celestial

El que inició con el pie derecho la semana -repartido palo como debe de ser- fue el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, quien le dio sus cachetadas guajoloteras a los partidos políticos.

Así, en seco, sin ponerle pomada; se las soltó a los polacos y les pidió que elijan como candidatos a los mejores perfiles y verdaderos servidores de la comunidad, y que dejen de poner en esos puestos a sus "amigos" o "compadres" como lo han venido haciendo. ¡¡Mooo...les!!!

Y ya encarrerado el líder católico fue más allá y les propuso que se las dejen caer... sí, que les dejen caer las pruebas toxicológicas o de confianza a los "pulcros" políticos. ¡Órale, si se sienten los muy muy, los muy chipocloudos, que se apliquen las pruebas! Y aunque sabemos que jurídicamente tales pruebas no son requisito, pues yo digo que si en verdad los candidatos son muy entrones y están seguros de que no se las truenan, ni andan de motos, ni mucho menos son chupadores, pues que le entren ¿no? Ah y de paso que se les apliquen una prueba psicológica para checar y recontra verificar que son personas cuerdas y así evitar que lleguen a la Cámara puros locuaces. En suma sostengo que el arzo, muuuy bien; aunque a ver si no le reparten palo a él por andar opinando de política.

Y ya que hablamos del reproche celestial a los partidos para que eviten poner como candidatos a "amigos y compadres", el arzobispo también debió incluir a los familiares, para que de este modo el líder del Panal en

Puebla, Gerardo Islas Maldonado, no crea que su decisión de hacer candidato a Senador a su tío, al priista Víctor Hugo, cuenta con la venia del religioso.

LOS QUE VAN A LA VILLA...

Por cierto ya que mencionamos al partido de los teacher 's, o sea el Panal, a la de agui-guis hay que hablar de los priistas o ¿ex tricolores?, o sepa Dios qué engendro sean; pero estos "militantes" están con que se van, pero no se van.

Resulta que tanto Víctor Hugo Islas Hernández como Enoé González quieren hacerle como en la fila de las tortillas, sí quieren irse un ratito pero piden que les aparten sus lugares, ja. Y es que dicen, afirman y sostienen que no van a renunciar al PRI, -iiiNo señores, no van a renunciar!!!- sino que los muy bárbaros comodines sólo van a pedir una licencia, o sea, se van un ratito pero al rato regresan, iiieeeeh!!! Todo para que los tricolores no estén con el pendiente.

Y es que ambos dicen que aceptarán las candidaturas al Senado que les ofrece Nueva Alianza -pues sí, quien les va hacer el feo- peero no renunciarán al tricolor y para ello sólo enviarán carta a los meros meros petateros del CEN del PRI y no a los chalanos poblanos.

Bueno pues, tons aquí que se haga lo que digan los patrones ¿no? Y que sirva de ejemplo para cada quien haga lo que manden sus hinchadas ganas ya sea por conveniencia, por berrinchudos o por lo que sea pero que todos estén más que contentos. Por cierto, ¿los militantes del Panal no tienen nada que decir?, ¿no hay más maestros que aspiren a diputación federal? Bueno, y si los hay, pues se me hace que ya se los empinaron.

DE TV-3 A CANDIDATOS TRICOLORES

Los que andaban midiéndole el agua a los camotes o lo que es lo mismo, viendo de qué lado mascaba la iguana fueron los también priistas Luis Alberto Arriaga Lila y Nancy de la Sierra, que estuvieron a puunto de irse de candidatos con el partido de la "maistra" más querida de México, pero tal parece que su táctica de "que me voy, pero no me voy", sí les funcionó.

Sí, claaaro que sí. El y ella ya tenían sus tiliches en la puerta del Panal poblano, pero parece que en el PRI sí les quieren y les iban a extrañar, por eso de inmediato los nuevos líderes se les tiraron a los pies y hasta candidaturas a diputados federales les dieron.

Ah caray, pues ya se vio por dónde es el camino. Así que otros aún priistas deberían aprenderles algo a los ex conductores de TV-3; digan que se van a ir y en una de esas consiguen nominación. Aunque se me hace que a quien no le funcionó la táctica fue a Francisco Covarrubias, ex edil de San Pedro Cholula, que ya anda muy "risitas" al lado del nuevo panalista Víctor Hugo Islas.

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS

Se supo que el tesorero municipal de Puebla, Arturo Botello, que maneja un choorro de lana ni siquiera es titulado iiiMoooles!!! Eso dio paso a comentarios en redes sociales, el doctor Hugo Eloy Meléndez de la BUAP escribió en su muro: "Tanto estudiar de miles de jóvenes egresados de las más de 200 universidades en Puebla, esforzarse para obtener su título y no conseguir trabajo y miren a éste... cuidando el dinero de su patrón, sin título. Mta". Yo agrego: tiene toda la razón.

En Zona de Fuego en ABC Radio 1280 los patos le tiraron a las escopetas. El secretario general del PVEM Municipal, Rodolfo Huerta, acomodó sus pelonchazos a su presidente Goyo Gómez por haberse empinado, digo "disciplinado" al haber cedido el distrito 11 al PRI y fue más allá, el ex perredista hasta le dijo a su líder que mejor ya se ponga a trabajar iiiZaaas!!!

Aún tengo más tinta pero se me acabó la hoja, ni modo, ya será pal otro jueves. Como siempre, le recuerdo que hago mandados y favores, ah también recibo comentarios, tips y chismes en

fernandoabrajan@yahoo.com.mx y también en @fabrajan
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Cooperan o cuello

La postura del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI está definida y no hay marcha atrás, aunque pataleen, despotriquen y haya amagos de trabajo simulado, militantes y simpatizantes que no estén de acuerdo con las designaciones de candidatos a diputados federales, tienen dos opciones: o se alinean o serán ignorados.

Ayer lo dejó en claro el delegado presidente de la dirigencia estatal del Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez, quien dijo en entrevista "nunca quedan conformes" en los procesos internos e incluso calificó normal las quejas.

Para nadie es un secreto que el "dedazo" ha sido la línea marcada desde las altas esferas, para lograr colocar a quienes consideran los más fuertes a participar en las elecciones del próximo uno de julio.

Ante tal panorama, los amagos están listos para ser realidad y como ejemplo están los casos de Izúcar de Matamoros y Atlixco, donde prácticamente las fracturas están cantadas sin que haya posibilidades de sanar las

heridas.

En el caso del primer distrito citado, los grupos de Juan Manuel Vega Rayet -ex funcionario marinista-, Cutberto Cantoran y del diputado local Filiberto Guevara -que ha servido de tapete a la actual gestión estatal-, no están dispuestos a ceder posición y ya preparan la estrategia para operar contra quien resulte designado y sumar el esfuerzo a los candidatos de Movimiento Ciudadano.

Situación similar ocurre en Atlixco donde los simpatizantes del ex edil atlixquense Eleazar Pérez, Raúl Marín y de Héctor Jiménez y Meneses, no están de acuerdo con la designación como candidata del trece distrito Rocío García Olmedo. Otro escenario similar en el distrito 16 de Ajalpan.

Incluso se tiene previsto que la próxima semana haya el anuncio oficial de la renuncia a las filas priistas de varias decenas de militantes del PRI para sumarse a las filas de Movimiento Ciudadano -antes Convergencia-y otros -aunque en menos proporción-a las filas del PAN.

Sin embargo, ese escenario no quita el sueño a los máximos dirigentes locales encabezados por Fernando Morales Martínez, pues la línea marcada a nivel nacional está encaminada a sumar esfuerzos a favor de los candidatos seleccionados o simplemente serán ignorados.

Para quienes dicen que la designación de contendientes se dio a partir de noviembre con medición del nivel de posicionamiento, habrá de analizar el caso de Jesús Morales Flores, hermano del ex gobernador Melquiades Morales, quien desde hace medio año sabía que dejaría su curul como legislador local para irse como candidato por Tepeaca.

Movimiento Ciudadano no se quedó atrás y sumó a su lista de candidatos a miembros de otros partidos a falta de cuadros propios que impulsar en el proceso electoral del próximo primero de Julio.

A través de su Asamblea Electoral Nacional, quedó avalada la candidatura de Andrés Manuel López Obrador pero también quienes figuran como contendientes al Senado y a legisladores federales.

En el caso de Puebla llama la atención la presencia de personajes que provienen de otras fuerzas políticas como el caso del neo priista y posteriormente integrante del PANAL, Rogelio Pablo Contreras Castillo, quien fue designado en distrito cinco.

Asimismo aparece en el décimo distrito el priista -dogerista- Alejandro Oaxaca, a quien por cierto la comunidad cholulteca no le tiene gratos recuerdos durante su paso como edil.

Otro foráneo es Jesús Macip, quien formó parte de las filas priistas. De extracción perredista, Susana Wotto Cruz, fue nominada para contender por del distrito número quince.

Como se esperaba, el diputado local José Juan Espinosa Torres fue elegido como contendiente al Senado. Sin embargo, la totalidad de las posiciones elegidas ayer en la noche deberán de sujetarse a la competencia con los designados en el PRD y el PT para elegir a quienes serán registrados ante el IFE, pues cabe recordar que las tres fuerzas políticas forman parte de la coalición Movimiento Progresista.

Una vez dada conocer las convocatorias para la renovación de las direcciones en 11 unidades académicas de la BUAP, cuyo proceso será llevado a cabo el próximo 14 de marzo, docentes y administrativos esperan que finalmente haya una transformación de fondo en la facultad de psicología, pues consideran que la gestión de Fernando Mauleón y Yunes ha sido más que gris.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Hijos desobligados**

***Experiencia política**

***Un tipo de cuidado**

Arboles torcidos. Sin duda las actitudes del ser humano se revierten sobre todo las negativas, como las que en su mayoría asumieron y asumen el ex gobernador Mario Plutarco Marín Torres y sus hermanos, a quienes les faltaron manos el sexenio pasado para adjudicarse más dinero. A pesar de contar con vastos recursos, tienen en total abandonó a quien los procreó Don Crescenciano Marín.

A pesar de que Mario Plutarco, es uno de los más acaudalados de Puebla, Don Crescenciano, deambula por la zona de Xilotzingo como cualquier hijo de vecino. En varias ocasiones ha estado a punto de ser arrollado por conductores debido a que cruza las calles sin la menor prudencia. Sólo el chofer vela por el anciano que hizo profesionistas a los 10 hijos que procreó y que le pagan con el abandono.

Por su avanzada edad Don Crescenciano, tiene problemas con la vista, el miércoles de la semana pasada

acudió a la clínica del reconocido oftalmólogo René Lazcano, ubicada en Prados Agua Azul. Al filo del medio día cuando había más de 15 pacientes en la sala de espera, se anunció como el padre del ex gobernador para que lo atendiera.

En esos momentos había en el interior un paciente con problemas riesgosos al que examinaba, por lo que no pudo salir René Lazcano. La recepcionista le dijo que con mucho gusto sería atendido, pero debía esperar por lo menos una hora, porque esperaban turno pacientes con previa cita.

Don Crescenciano, dio media vuelta y se marchó, antes exclamó que se las verían con su hijo el gobernador de Puebla, al parecer para Don Crescenciano el tiempo no ha pasado y en su mente permanece la idea de que Mario Plutarco Marín Torres, todavía es quien manda en el estado.

Lo grave es el abandono en el que los Marín Torres tienen a quien les dio la vida. Más temprano de lo que imagina el ex gobernador le llegará el momento de pagar las cuentas que le hizo no sólo a su padre sino a todos los poblanos. El saqueo de las arcas tendrá como consecuencia la privación de su libertad.

Por lo pronto será bueno que Mario Plutarco goce a plenitud lo obtenido durante su mandato, los meses de mayo y junio serán el final del plazo, junto con Ulises Ruiz ex gobernador de Oaxaca y Fidel Herrera, ex mandatario de Veracruz, serán las cartas mediáticas contra el priismo que utilizarán en la lucha por la Presidencia de México.

Las cartas fueron echadas y la suerte de Mario Plutarco, no tiene vuelta, entonces estará solo, tan solo como ahora lo está Don Crescenciano. Lo único que puede hacer y ya lo puso en práctica es huir, pero no hay lugar en el que no pueda ser localizado.

Reporte del Informante

Viejo lobo de mar. La presencia en Puebla de uno de los políticos con mayor experiencia a nivel nacional, como es el senador priista Manlio Fabio Beltrones, volvió a causar expectación. Con el aplomo característico en una de las cartas fuertes del PRI, habló sobre los Retos del estado Mexicano; y las Reformas Pendientes, temas en los que mostró su dominio.

El senador sabedor de las necesidades del país, afirmó sin titubear, que México requiere de reformas de fondo para que el país alcance de una vez por todas la modernidad urgente que se requiere a fin de alcanzar mejores objetivos. Sobre todo por la renovación de la Presidencia de la República, que se encuentra a la vuelta de la esquina.

Ante eso se requiere de una legislación moderna que antes de resolver problemas que se susciten, prevean las mismas como la de hace 6 años en que la elección a favor del ahora Presidente, fue tan cerrada que pudo provocar un problema mayúsculo.

La legislación moderna también específica que los precandidatos de todos los partidos políticos, arranquen una campaña de 90 días en igualdad de circunstancias sus campañas sin ventajas para ninguno. Manlio Fabio Beltrones, por supuesto, habló de otras reformas que son imperantes aprobar para el bienestar del país.

La mano que mece la cuna. Lectores poblanos de diarios de Puebla, ¿Saben quién esta atrás del periódico amarillista, Acento 21? Nada más y nada menos que el futuro diputado federal (claro por la única vía que podía lograrlo, la plurinominal), Eukid Castañón y lo mejor gran parte de la información publicada se la filtran quienes piensan que por eso son gente de confianza de uno de los que practican mejor la traición. Como suelen hacer ellos que usan a la gente y luego la desechan les pagará con la misma moneda.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Cuando Dios habla de petróleo mexicano**

***Fabio con Blanca Alcalá**

Dentro de su conferencia que impartió ayer ante alumnos de la Universidad Iberoamericana Puebla (por cierto mucha asistencia), el senador Manlio Fabio Beltrones tocó el tema de los yacimientos transfronterizos.

Por principio de cuentas apoya que hay que mejorar lo que es la reserva probada de petróleo, pero también hay por ahí un patrimonio específico que vale la pena que nosotros le pongamos mucha atención en el estudio posterior.

Fabio Beltrones hizo la siguiente explicación:

"Yo lo platico como un ejemplo. Desde hace mucho tiempo sé que Dios existe". "Discuto con algunos que a veces se dicen sus representantes, pero Dios sí existe".

"No nada más existe, creo que Dios nos quiere mucho. Y desde hace mucho tiempo nos mandó petróleo, pero alguien por ahí se acercó a él y le dijo "oye diosito, ¿te acuerdas que le mandaste mucho petróleo a los mexicanos"? "Ya no hayan qué hacer con él, porque dicen que no se lo pusiste en un solo lugar, sino que está

muy disperso".

Entonces generoso y porque nos quiere mucho dijo "bueno, póngalo ahí en Cantarell, en un solo espacio". Y ahí lo encontramos otra vez, casi el 50 por ciento de nuestras reservas en un solo lugar. En ningún lugar del mundo existe de esa manera.

"Pero a los pocos años llegó otra vez el asesor y le dijo: "¿a qué no sabe qué, Dios?" "¿Qué pasó?" "Es que éstos ya echaron a perder el pozo, le pusieron hidrógeno de más para sacarle petróleo rápidamente; ahí un señor de apellido Fox lo echó a perder, y entonces otra vez están en problemas". ¿Cómo, ahora qué hacemos?" "Yo los quiero mucho, hay que mandarles gas Shell".

"Sí, dice Dios, pero --sabio como siempre--ahora se los voy a mandar con un candado".

"El gas Shell no va a servir para que consigan más divisas, el gas Shell va a servir si lo explotan bien, para darles más competitividad, porque a partir de la explotación de ese gas, México podrá salir al mundo y decirle a todos "en México hay una mejor competitividad no porque hay mano de obra barata. En México hay mano de obra de calidad y se paga justo. Lo que sí tiene es gas a buen precio, mejor que en cualquier otra parte del mundo y con seguridad".

"Y si nosotros logramos más competitividad, tendremos más inversiones nacionales, más inversiones internacionales, que se traducen en más empleo, en más crecimiento, en mejora de la vida de cada uno de nosotros".

"Creo que esa etapa está por descubrir cómo la exploramos. Espero que en el futuro no vaya a llegar el asesor y le diga "sabe qué, la pusieron en manos -la explotación-solamente de PEMEX y ahí se quedó y no lo aprovecharon".

"Hay que pensar también con modernidad dentro de lo que puede ser nuestro espíritu soberano y nacionalista, pero también de manera práctica".

ESPALDARAZO A BLANCA ALCALÁ

Por cierto, Fabio Beltrones sin querer se metió un poco en el escenario político de Puebla.

"No conozco bien el tema político electoral de Puebla, pero hoy (ayer) se llevan a cabo varias de las asambleas distritales para seleccionar candidatos del PRI a las diputaciones federales".

"Confío que esas asambleas terminen armónicamente, pero de lo contrario, habrá de sujetarse también a la legislación electoral, si hay alguna impugnación que se dirimirá en el tiempo".

Inmediatamente en este paréntesis de su conferencia, el senador priísta hizo una reverencia cuando dijo "afortunadamente nuestra candidata a senadora, Blanca, Juan Carlos, también nuestro candidato a senador, ellos de una u otra manera ya son formalmente nuestros precandidatos que estarán registrados posteriormente, pero sin mayor problema jurídico electoral".

Y habría de continuar:

"No sé como vayan a salir los otros partidos políticos, pero en el caso de que ellos tengan conflicto interno, habrán de dirimirlo en este espacio, para que a partir del mes de abril todos entren a la competencia en igualdad de condiciones".

El conferencista tuvo en todo momento la atención de un auditorio en la Universidad Iberoamericana abarrotado sin que un alumno, maestro o invitado se moviera de su asiento o los que estaban parados trataran de salir.

Como su tema no era Puebla, por eso pidió "perdón por haberme involucrado en ello, pero hace rato las preguntas de periodistas eran en ese sentido y como participe mucho en hacer este nuevo modelo de comunicación político electoral, una nueva ley electoral, me veo exigido a hacerles estos comentarios, sobre todo a ustedes, que no los había hecho anteriormente ante ningún otro auditorio, pero ésa es la verdad".

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

En temporada de caza de patos, Alcalá es objetivo

Blanca Alcalá Ruiz, hoy candidata del PRI al Senado de la República por la primera fórmula, enfrenta el más complicado escenario ante el inicio formal de la temporada de caza de patos.

Desde adentro y afuera cuenta con poderosos enemigos que la ubican ya como un personaje que no puede ni debe llegar victoriosa en julio del 2012.

En su propio partido, existe una lista de políticos que traen ganas de que pierda, pues de lo contrario será la carta natural para suceder a Rafael Moreno Valle. Aquí figuran Javier López Zavala, Enrique Doger Guerrero,

Jesús Morales Flores, Fernando Morales Martínez, más quienes se acumulen en la semana.

Cuenta con el respaldo del candidato presidencial, Enrique Peña Nieto; y uno de los operadores del grupo de Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa Patrón, quienes por lo visto desdeñaron el veto del gobernador hacia la ex alcaldesa y optaron por jugarse todo con ella.

Hacia afuera aparece en primer lugar como enemigo el morenovallismo en pleno. Con el control de los órganos de revisión de cuentas públicas tienen a la ex alcaldesa acorralada para justificar millones de pesos.

Y es que al final de la jornada, Blanca Alcalá cosechó lo que sembró. Su desempeño con alcaldesa ilustra muy bien su comportamiento político, pues cuando quiso jugó con uno y en la medida que se le pegó la gana lo cambió por otro.

En política, como en la vida, las deslealtades cobran factura.

El primer gobierno de género en la historia de la ciudad de Puebla tuvo su debut y despedida.

Y es que todo el bono democrático obtenido por Blanca Alcalá Ruiz en el 2007 de nada sirvió para que su partido, el PRI, retuviera la presidencia municipal.

Al igual que Mario Marín será recordada por los poblanos como la autoridad que dejó en manos de la oposición la administración pública.

Sus operadores argumentan que la alcaldesa fue víctima de un cerco financiero por parte del marinismo, cuyos representantes le cerraron la llave del dinero para realizar sus obras y ella tuvo que abrir sus propios espacios para conseguir fondos.

Lo cierto es que las grandes expectativas generadas fueron echadas al relleno sanitario de Chiltepeque a partir de varios factores:

- 1.- Pensar que un gobierno cercano a los poblanos se construye con 18 de las 24 horas encerrada en su oficina de Palacio. Confundió la oficina con el aula universitaria.
- 2.- La incapacidad de su equipo de trabajo en rubros sensibles como obras, bacheo, alumbrado, servicios públicos, operación política, a través de la gestión ciudadana, y parálisis financiera por presuntos malos manejos de funcionarios de primer nivel.
- 3.- Las evidencias no aclaradas sobre la injerencia de su hermano Miguel Ángel Alcalá Ruiz en el cobro de comisiones para favorecer a un grupo de constructores, ligados a los financieros de su campaña política.
- 4.- La cómoda posición timorata frente a la sujeción política desde Casa Puebla en torno a los espacios políticos.
- 5.- Ceder a presiones de grupos para dejar marcada con una obra de trascendencia, como el viaducto no nato en el bulevar Atlixco.
- 6.- Creyó que jugaba a las grandes ligas nacionales y éstas le reventaron en las manos cuando por una actitud timorata quedó mal con Dios y con el Diablo.
- 7.- Alcalá se comportó como la política tradicional en el poder. Inauguró obras sin concluir. El caso más evidente se puede constatar en los trabajos del extinto Paseo Bravo.
- 8.- La alcaldesa presumió una decena de premios nacionales e internacionales en temas como la transparencia, equidad de género, buen gobierno y demás yerbas, pero la capital no figura dentro de las ciudades más recomendables para descansar, ir de vacaciones, divertirse, estudiar, trabajar, vivir e incluso acudir a ferias.
- 9.- Ante la ausencia de resultados concretos, extrapoló sus deficiencias en la maldad del gobierno marinista.
- 10.- Su gobierno terminó, eso sí, con una lluvia de árboles que trajeron desgracias humanas por sus compromisos con el sindicato, cuyo líder Israel Pacheco la convirtió en rehén política.

En suma, reitero, debut y despedida.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7982&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Propaganda electoral: ¡Ya dejen de chingar!

Este es ya el clamor de un gran grupo de ciudadanos, sin filiación partidista y sin ningún interés concreto por la política, cuyas líneas telefónicas, fijas o de celulares, además de sus correos electrónicos, han sido saturados en las últimas semanas por mensajes, propuestas y propaganda de quienes participarán en la próxima elección federal de julio.

Si bien es una realidad que los avances tecnológicos son aprovechados desde hace años por candidatos para enviar diversos mensajes al electorado potencial y que por lo tanto se han convertido ya en parte importante de la práctica política cotidiana, también es cierto que su uso frecuente ha redundado en abusos que atentan contra la tranquilidad y privacidad de quienes reciben estos mensajes.

Algunos son violatorios de los protocolos básicos de privacidad, que en teoría están protegidos por la ley.

Por ejemplo, en el caso de venta y promoción de productos y servicios ofrecidos por bancos e instituciones financieras o de seguros reguladas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, la Condusef ha puesto a

disposición de la ciudadanía un mecanismo efectivo de "protección" contra llamadas no deseadas y en donde basta inscribirse vía telefónica a una base de datos para dejar de ser molestados.

En el caso de la propaganda política vía telefónica, no existe un mecanismo similar.

Uno de los puntos que más indignan a ciudadanos hartos de encontrar diariamente mensajes de partidos y precandidatos en su correo electrónico, es que éstos no incluyen algún mecanismo que les permita decidir si quieren o no continuar recibiendo la propaganda.

En teoría, quienes envían sistemáticamente información por esta vía tendrían que proporcionarle al destinatario alguna manera que les permita decidir si desea o no seguir siendo parte de estas listas de receptores potenciales y así poder evitar seguir recibiendo propaganda política no deseada.

Quieran o no, les interesen o no, cada uno de estos correos entran impunemente a las cuentas de miles de estos destinatarios.

"Basura electrónica", le llaman con razón.

También están preocupados por el tema de la seguridad.

Las empresas contratadas por partidos para promocionarse vía internet, en la mayoría de los casos no se toman siquiera la molestia de ocultar las direcciones de otros destinatarios, por lo que esta información se encuentra a la vista de cualquiera que reciba el mensaje.

A pesar de que existen mecanismos muy sencillos para garantizar la confidencialidad de esta información y evitar que se conozcan los detalles de quiénes son los destinatarios, en todos y cada uno de ellos se viola flagrantemente su privacidad.

De esta manera, cualquiera puede tener acceso a miles de cuentas de correo que puede utilizar a conveniencia y con total impunidad para cualquier fin.

Generación de más basura electrónica, fraudes cibernéticos, chantajes, las posibilidades son ilimitadas.

Ahora bien ¿qué tipo de prácticas realizan partidos y candidatos para obtener esta información?

¿Se han convertido ya en cómplices del ilegal mercado negro de bases de datos que lucra a través del tráfico de información supuestamente confidencial?

¿No se supone que lo anterior es un delito?

La respuesta es obvia y a la vez preocupante.

Quienes hoy pretenden goberarnos no tienen empacho en privilegiar la ilegalidad con tal de obtener alguna ventaja en la lucha por el poder.

Y eso que las campañas empiezan oficialmente hasta el 30 de marzo.

Lamentable.

Lo anterior pudiera parecer una minucia en términos de la práctica política real, pero no lo es.

Nos enseñan a precandidatos y partidos autoritarios, caprichosos y tramposos, muy poco sensibles al derecho ciudadano de respeto a la privacidad.

¿Se los imagina gobernando?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7984&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Marín, Montiel & Moreira: la Nueva Fiesta del Chivo

Ayer corrieron fuertes versiones en el sentido de que personajes como Humberto Moreira, Arturo Montiel y Mario Marín irán en la lista nacional del PRI-Verde al Senado de la República.

De confirmarse esta versión quedará claro que el PRI está haciendo todo para perder la carrera presidencial.

Si hay nombres "desprestigiados" en la vida política nacional son Moreira, Montiel y Marín, una vez que a nivel nacional son los personajes que más venden abucheos y rechiflas en su contra.

En Puebla, lo sabemos, el desprestigio del marinismo es brutal.

Todos los días nos despertamos con noticias relacionadas con quienes integraron ese grupo político.

Un día los meten a la cárcel, otro día los declaran prófugos, un día más los inhabilitan y al siguiente les dictan orden de aprehensión.

Y aún así hay quienes juran y perjuran que hay acuerdos de impunidad e inmunidad que datan de julio de 2010, cuando, insisten, el actual gobernador Rafael Moreno Valle se comprometió con Marín a no irse en contra suya ni la de sus amigos y cómplices.

Hoy está más claro que nunca que Marín, sobre todo si va en la lista al Senado, será carne de cañón en la elección federal.

Y es que no hay personaje público más apetecible para el presidente Calderón que quien habitó durante seis

años Casa Puebla.

Tiene todo: mala fama pública, mala prensa, malas compañías.

Y aunque aquí el noventa y nueve por ciento de los periodistas lo defendió durante el affaire Marín-Cacho, hoy por hoy su nombre sigue siendo sinónimo de la peor canalla política.

Cerca están los tiempos de la fiesta marinista.

La de los calimochos con Pingus y Coca-Cola.

La del clericot con Vega Sicilia y fruta picada.

La de los empresarios felices del marinismo: Edgar Nava, Óscar García, Pepe González.

Las historias felices de la fiesta de seis años siguen circulando.

Los excesos.

Los acuerdos secretos.

Los negocios fabulosos.

Ninguno de ellos duerme bien.

Perdieron, entre muchas otras cosas, la tranquilidad.

El sueño maduro y reposado.

La gracia de la vigilia.

Su carnaval duró un sexenio.

Y parecía no tener fin.

Pero lo tuvo.

Y hoy pagan todos: hasta los justos por pecadores.

Por eso, faltaba más, Marín, Montiel y Moreira serán monedas de cambio, piedras de escándalo, árboles caídos en la fiesta de Calderón.

Todo es cuestión de timing.

No podía ser de otra manera.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3535>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Trivias morbosas del Poder Judicial

¿Qué jueces adscritos al Poder Judicial de Puebla podrían ser acusados, en función de su ostensible riqueza patrimonial, **de enriquecimiento inexplicable al no poder acreditar con un sueldo de 40 mil pesos mensuales los bienes muebles e inmuebles** que poseen?

Aquí le dejó algunas opciones:

1) **El juez mixto de Tecamachalco, Elmo Mayoral Bello** —yerno del magistrado **Alfredo Mendoza García** y ex presidente del Colegio de Jueces—, **propietario de una residencia de más de 4 millones de pesos en San Andrés Cholula**, pero que la adquirió en efectivo por algo así como 1.6 millones de pesos.

2) **El recién nombrado juez penal de Atlixco, Alberto Bagatella Bermúdez** —protegido del clero y hermano del párroco de Izúcar de Matamoros, **Juan Manuel Bagatella**—, que **en su carrera como funcionario del Poder Judicial ha adquirido casi una veintena de bienes inmuebles**, entre casas y terrenos localizados en Puebla y otros municipios cercanos a la capital.

3) **El juez mixto de Acatlán, Felipe de Jesús Ventura Hernández**, propietario de **La Quinta Ventura** allá por Xilotzingo, que no hace mucho era sede de grandes banquetes para jueces y magistrados del Poder Judicial; pero que además **posee una residencia en Haras Flor del Bosque** y otra en **el fraccionamiento El Cristo**, de Atlixco, con carrito de golf a la puerta.

¿A qué funcionario del Poder Judicial del estado se le conoce como el nuevo Enrique Ruiz Delgadillo —personaje célebre en la gestión de **Guillermo Pacheco Pulido**— **por los asuntos y encargos delicados en materia penal que tiene que operar con jueces y magistrados**, en nombre de la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia (TSJ)?

Tres tips:

Es cuñado del actual presidente del TSJ, **David López Muñoz**.

Se desempeña como secretario de Estudio y Cuenta de la Tercera Sala en materia penal a cargo del magistrado **Manuel Ríos López**.

En sus tiempos libres atiende una empresa comercializadora de material y equipo médico, y un taller de rectificación de motores ubicado en la avenida Reforma, en sociedad con **Omar Flores Bravo**.

¿Qué tienen en común el presidente del TSJ, David López Muñoz, y los jueces primero y octavo de lo penal, Javier Vázquez Hernández y Celestino Martínez Bones, respectivamente, a quienes ha encargado los procesos penales que se siguen en contra de connotados funcionarios marinistas como Javier García Ramírez y José Alfredo Arango García, entre otros?

- 1) **Son paisanos** de la misma región del estado.
- 2) Usan **el mismo corte de cabello**.
- 3) **Acatan sin chistar las recomendaciones** que se les hacen llegar por conducto de **Juan Pablo Piña**, secretario de Servicios Legales y **Enrique Quiroz Acosta**, subsecretario Jurídico de la SGG.

¿Qué funcionario de la Secretaría General de Gobierno se ha convertido en el verdadero presidente del Tribunal Superior de Justicia, dejando a David López Muñoz el rol formal de coordinador ante los magistrados y jueces del Poder Judicial del estado?

Juan Pablo Piña, secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública.

Enrique Quiroz Acosta, subsecretario Jurídico de la SGG.

Simón dice:

"Aléjese de los palacios el que quiera ser justo. La virtud y el poder no se hermanan bien."

Marco Anneo Lucano (39-65) Escritor latino.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Feria de Candidatos (Un Paseo por la 6)

En medio de la verdadera, asquerosa **orgia** que se traen los **partidos** en **Puebla**, donde los **proxenetas**, los **saltimbanquis**, los **chapulines**, los **rufianes**, los **padrotes**, los **trapezistas**, los **alcahuetes** y los **oportunistas** siguen confirmando la vieja pero cierta teoría de que **la política no es como dicen, sino peor**, estas eran hasta las 14:48 horas de este **Miércoles**

Loco las **precandidaturas** que el **IFE** tenía **oficialmente registradas** por parte del **PAN, PRD, Movimiento Ciudadano, PT** y **Nueva Alianza**, para **diputados federales por el principio de mayoría relativa** (los del **PRI**, por su parte, a la hora del cierre de esta columna, seguían **enfocados** en eso que les sale tan bien: **poniéndole en la madre al partido**, el zafarrancho en **Atlixco** es solo una muestra; por eso no aparecen).

Échele un ojo a la larga, larga **lista**, incluye **propietarios** y **suplentes**; y seguramente habrá **cambios de última hora**, sobre todo porque las **candidaturas** se seguían ofreciendo **al mejor postor**, igualito, idéntico que en la **6 Poniente**: ¿quién da más, quién?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el diputado local Enrique Doger Guerrero prácticamente está avalado por la dirigencia nacional del PRI para ser postulado como candidato a diputado federal por el distrito 6 de la ciudad capital.

Se trata de una posición que beneficia o cierra la pinza electoral con la postulación de Blanca Alcalá Ruiz al Senado de la República donde la sinergia deberá favorecer en la capital del estado y la zona metropolitana la candidatura presidencial de Enrique Peña Nieto y vencer al PAN en su principal bastión.

Que en serios aprietos judiciales se encuentra el presidente municipal de Acatzingo, de extracción perredistaalbiazul, Eliseo Braulio Zayas Jaen, luego de que la PGJE encontró 15 armas de uso exclusivo del Ejército sin registro en las oficinas de Seguridad Pública municipal.

El MP dio vista a la PGR y el edil deberá comparecer. En agosto de 2011 el director de la Policía Municipal, Elisandro Rojas Cano, con tres subalternos, fue sorprendido en Cuautlancingo por la PF en posesión de armas y lo involucraron con el robo de petróleo.

Que el priista tráfuga Luis Alberto Arriaga finalmente fue excluido de la decisión de la cúpula priista para postularlo a la Cámara Baja porque en el Instituto Federal Electoral apareció ya inscrito como precandidato por el mismo cargo de elección popular por el Partido Nueva Alianza.

Una suerte distinta tuvo la también exconductora de televisión, Nancy de la Sierra, quien pese a estar inscrita como precandidata del Movimiento Ciudadano –antes Partido Convergencia– fue aceptada por el Partido Verde Ecologista de México como militante para ser postulada en el distrito electoral 11 de la ciudad de Puebla, en la alianza con el PRI.

Que es la antorchista Soraya Córdova Morán quien peregrina de distrito en distrito para que el PRI le cumpla a la organización campesina la posición a la Cámara de Diputados, y será en el castigado bastión priista de Ajalpan, en el distrito 16, donde esperan imponerla como la abanderada del partido.

<http://impreso.milenio.com/node/9117563>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Al Senado: técnicos vs rudos

La disputa por el Senado de la República será entre técnicos y rudos; entre los primeros destacan Javier Lozano Alarcón, de formación tecnócrata con Ernesto Zedillo Ponce de León; Blanca Alcalá Ruiz, extitular de la Secretaría de Finanzas y expresidenta municipal; y Manuel Bartlett Díaz.

En la esquina del ring político electoral los rudos estarán en la dupla del Panal formada por Víctor Hugo Islas y Enoé González Cabrera –ambos exdiputados federales del PRI–, quienes han dado un adelanto de cómo apostarán máscara contra cabellera.

Lozano Alarcón, aunque temperamental, es un hombre culto, pianista y conecedor como pocos de la música clásica.

El perfil académico de los chicanos del equipo de colaboradores en el sexenio zedillista lo ubicó a la derecha del PRI, con el inmerecido calificativo de neoliberal, pero con los años esa convicción ideológica lo llevó a militar en el partido gobernante de derecha.

Se trata de uno de los hombres de línea del presidente Felipe Calderón, principalmente en el proyecto económico, con experiencia y tablas suficientes para encarar un debate de altura como defensor de la soberanía de los recursos energéticos en lo que se ha distinguido el exmandatario poblano Bartlett Díaz.

De números en la planeación de las finanzas públicas, de política económica y social tiene cartas de presentación la expresidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz.

La exmunicipal empata muy bien en el conocimiento de orientación social en la planeación de las Finanzas; ella encabezó durante el gobierno de Manuel Bartlett la Secretaría de Finanzas, y este 2012, a 13 años de distancia, competirá con su exjefe por un escaño en la Cámara Alta.

Es justamente Alcalá Ruiz quien le entregó la Secretaría de Finanzas del gobierno estatal a Rafael Moreno Valle con la administración de Melquiades Morales Flores. Con él siguió en contacto como delegada de Banobras, compañeros de partido.

En el caso hipotético de arribar al Senado, Alcalá no tendrá mayores dificultades para entenderse con Moreno Valle, hablan el “mismo idioma”, en un nuevo entorno político y económico en el país, posterior a las elecciones presidenciales, donde todos de necesitarán.

<http://impreso.milenio.com/node/9117543>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¿El PRI de Manlio?

Flanqueado y arropado por sus más fieles vasallos en el estado, los dirigentes estatales del PRI y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Fernando Morales Martínez** y **Juan Carlos Natale López**, respectivamente, ayer el senador, **Manlio Fabio Beltrones**, estuvo en Puebla.

El ex aspirante a la presidencia de la República por el PRI asistió a la Universidad Iberoamericana para impartir la conferencia “Los retos del Estado mexicano: Las reformas pendientes”.

Fue recibido por sus operadores en la entidad, insisto, Fernando Morales y Juan Carlos Natale, quienes no perdieron momento para atender las necesidades de su padrino en el PRI.

Y es que es un hecho que el tricolor poblano -igual que el Verde- ahora le pertenece a Manlio Fabio Beltrones, pues tendrá el control del Comité Estatal a través de la figura del Junior de los Morales, quien lo recibió y dejó en el helipuerto de las Torres una vez que cumplió su compromiso.

Fernando Morales trasladó a Manlio Fabio del helipuerto a la Ibero. Fue él mismo quien manejó el vehículo para charlar y darle cuentas de la polaca en la entidad.

Palabras más, palabras menos, el dirigente priista le aseguró que hay amarres y acuerdos que le permitirán al

PRI posicionar algunos candidatos a diputados federales -ya electos- en distritos claves, los cuales, por supuesto, no interfieren en los planes del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Hablaron de la relación con el gobierno del estado, de la vida interna de su partido, del marinismo, del zavalismo, entre algunos otros temas.

Lo interesante fue que Manlio Fabio giró algunas instrucciones a sus cachorros en Puebla, para que el mandatario estatal le permita pactar y construir acciones en torno a un proyecto personal futuro.

La responsabilidad (la operación de Manlio), desde luego, recae en el primogénito de los Morales, quien, hay que reconocer, heredó de Melquiades Morales Flores, el ex gobernador, un colmillo grande y retorcido.

La instrucción directa fue mantener una cordial y estrecha relación con la administración estatal para edificar un proyecto alternativo al de su actual candidato presidencial. Esto con el fin de expandir su estructura para proyectos - locales y nacionales- a futuro.

Es por ello que Fernando Morales estuvo atento a las distintas asambleas de delegados priistas en las que se ratificaron a la mayoría de los precandidatos a diputados federales.

Y es que el dirigente priista le aseguró a Manlio que lanzaría candidatos verdaderamente competitivos en Puebla. Figuras que no se sedan o se sometan tan fácilmente.

En ese sentido, vale la pena comentar que el senador palomeó y elogió la operación política de Fernando Morales para lanzar como precandidatos de los distritos VI y XI de la capital poblana, al actual diputado local, **Enrique Doger Guerrero**, así como a **Nancy de la Sierra**, esposa de **José Juan Espinosa Torres**, diputado local y aspirante al Senado por Movimiento Ciudadano.

Empero, la amistad y la estrecha relación entre De la Sierra y Fernando Morales fue el verdadero motivo por el que el PRI cambió precandidato en el Distrito XI. Por cierto, Antorcha Campesina, junto con su líder, **Juan Manuel Celis Aguirre**, no está nada contenta.

Lo mismo sucedió en el caso del Distrito IX. Y es que **Luis Alberto Arriaga Lila**, ex diputado local, y el mejor posicionado en las encuestas, ya había sido desplazado por capricho de **Juan Carlos Lastiri Quirós**.

Afortunadamente, se revisaron los números y el nuevo PRI corrigió las cosas.

Así que, Fernando Morales le dejó claro a Manlio Fabio que el nuevo PRI, su nuevo PRI, ya opera para ganar distritos específicos y rendir buenas cuentas a Manlio, digo a Peña, perdón al PRI...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-¿El-PRI-de-Manlio?&id=1759>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Secretos e influencias protegen a acosador de la Ssa

Dicen que la persona mejor informada y que guarda muchos secretos del manejo del Seguro Popular (SP) en Puebla es Juan Vázquez Rodríguez, siendo esa la única razón que explica por que este personaje luego de haber sido muy cercano a Luz Blandina Marín, la hermana del ex gobernador Mario Marín; de enfrentar por lo menos cuatro acusaciones de hostigamiento sexual y laboral; y que ha sido removido por lo menos en tres ocasiones como jefe jurisdiccional, dos en el sexenio pasado y otra en el actual, en el presente es protegido en la Secretaría de Salud (Ssa) y ha sido reubicado como un alto funcionario del SP.

La permanencia de Juan Vázquez muestra la falta de congruencia del titular de la Secretaría de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, pues le ha dado cobijo a este funcionario que arrastra una larga lista de cuestionamientos; y en cambio, en la Ssa y otras dependencias del gobierno del estado han sido echados docenas de trabajadores por el simple hecho de que laboraron en el Poder Ejecutivo durante el sexenio pasado, sin que pese en su contra algún señalamiento de corrupción o negligencia.

El que se conserve a Juan Vázquez es una muestra de que en la Ssa no se tiene la intención de remover los vicios que han dañado a la Ssa en los últimos dos sexenios, y han mantenido a esta dependencia en el ojo del huracán por sus escándalos de corrupción y de abusos.

La trayectoria de Juan Vázquez es muy peculiar. Él inició su carrera como funcionario público del área de la salud en el ISSSTE, en donde salió por diversos conflictos. Sin embargo, la amistad que lo une con Roberto Morales Flores, quien es hermano del ex gobernador y ahora senador Melquiades Morales Flores, le permitió hace dos sexenios entrar a laborar a la Ssa, en donde empezó a adquirir mucho poder.

Hace dos sexenios el titular de la Ssa era Lorenzo Aarún Ramé, pero quien realmente tomaba las decisiones era Roberto Morales. Siendo esa la razón por la cual Juan Vázquez fue creciendo en influencia y manejo de la información del Seguro Popular.

Un sexenio más adelante, la posición de Juan Vázquez no solamente se afianzó porque el primer titular de la Ssa fue Roberto Morales, sino porque se volvió muy cercano a Luz Blandina Marín Torres, quien era coordinadora de

un programa de atención de salud para adolescentes, pero en realidad influía en las decisiones más importantes de la secretaría, como era aceptar o rechazar a proveedores de insumos y servicios. Que es donde estaban los contratos más jugosos de la dependencia por varios cientos de millones de pesos.

A la par que se afianzaba el poder de Juan Vázquez, empezaron a brotar los conflictos en torno a su persona. Primero fue removido de la Jurisdicción Sanitaria de El Seco, pero en lugar de ser un castigo, pareció ser un premio, ya que lo trasladaron a ser jefe de la Jurisdicción Sanitaria 6 de la ciudad de Puebla, la cual es la más importante en el estado.

Una de las primeras personas que lo acusó de hostigamiento fue una funcionaria del área de Fomento a la Salud. Luego ocurrieron otras acusaciones que eran ignoradas en la Ssa, hasta que en una ocasión fue señalado en una comparecencia de Roberto Morales en el Congreso local. Es decir, hasta que las quejas se volvieron escándalo les empezaron a poner atención.

La caída más fuerte la sufrió el 27 de febrero de 2008. En esa ocasión una trabajadora, de apellido Villareal, buscó a este columnista para darle a conocer la denuncia AP232/2008/AESEX, que levantó en la agencia especializada de delitos sexuales de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). En ella narra como la había intentado abusar el entonces jefe de la Jurisdicción Sanitaria 6 y la tenía amenazada con reprimendas laborales para que se acostara con él.

Desde un principio se notó una protección de la PGJ hacia Juan Vázquez, ya que primero no le querían recibir la denuncia a la querellante; y una vez que compareció ante el Ministerio Público, alertaron al entonces jefe jurisdiccional 6 de que había un señalamiento en su contra.

Quien escribe esta columna se encontraba con la agraviada, 30 minutos después de que dejó las oficinas del Ministerio Público, y en ese momento Juan Vázquez le habló por teléfono para pedirle dialogar, para pedirle perdón y buscar que el escándalo no escalara. Al fin en la PGJ archivaron la denuncia y al otro día, el 28 de febrero, el funcionario fue destituido.

La remoción en mucho se debió a que Roberto Morales escuchó la conversación en cuestión y se acabó enterando que, junto a la agraviada, había estado un periodista tomando nota de lo que se dijo en la llamada.

Ahora en el presente sexenio Vázquez Rodríguez volvió a ser jefe de una jurisdicción sanitaria, la 3 de Zacapoaxtla, en donde fue destituido hace 20 días, por los mismos motivos que en el sexenio pasado era repudiado por los trabajadores de base.

Y luego de ese último episodio, ha sido nombrado como parte del Seguro Popular.

¿No qué se están combatiendo los vicios del marinismo?

Con lo antes narrado, queda evidencia que no hay un combate real y profundo a las raíces de los vicios de la Ssa. http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/secretos-e-influencias-protogen-a-acosador-de-la-ssa_id_3943.html

(Editorial)

Insensatez en materia de seguridad pública

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reiteró que su administración no devolverá a los 436 policías que reclama el gobierno del estado, pues eso dejaría en estado de indefensión a la ciudad. Agregó que él mismo encabezará las negociaciones con la Secretaría de Seguridad Pública estatal, a cargo de Ardelio Vargas Fosado, para encontrar una solución a este conflicto.

El país enfrenta una severa crisis en materia de seguridad pública y resulta muy preocupante que en Puebla, en vez de estarse ocupando en aplicar medidas para garantizar la seguridad de la población, el gobierno estatal esté empeñado en arrebatarle a la capital efectivos para su protección.

Se percibe en las autoridades estatales incongruencia, porque mientras en los discursos oficiales se presume que la Angelópolis es una de las ciudades más seguras del país, con ese argumento, que es real, se pretende despojar de agentes policiacos a la urbe, suponiendo tal vez que nada ocurrirá.

Esta actitud sólo exhibe negligencia o soberbia, porque la carencia de policías es una invitación no sólo a delinquir con mayor frecuencia para los delincuentes menores, sino una verdadera puerta abierta a expresiones más peligrosas, como el crimen organizado.

No deja de llamar la atención la sobrada confianza, o el desdén que ayer mismo exhibió el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien declaró que no hay condiciones para conflictos como el padecido en Apodaca Nuevo León sucedan en penales poblanos, no obstante la sobrepoblación de esos centros y la corrupción abundante de muchos de sus funcionarios.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/insensatez-en-materia-de-seguridad-publica_id_3940.html

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **En el PRI, se abren a la militancia**
- **Se reacomodan las fichas**
- **Hoy el Presidente Calderón en Puebla**

Y la paranoia también estará vigente en las campañas electorales que aún no arrancan. Como prueba de ello, las declaraciones de Víctor Hugo Islas sobre supuestas amenazas de muerte y el también supuesto robo de documentación en su oficina, el diputado con licencia ayer realizaba estas tronantes declaraciones sin que fueran acompañadas de algún documento o evidencia que sustentara sus dichos. Víctor Hugo Islas, ahora hará gala de todo lo que se pueda para ganar reflectores pues sabe que esa estrategia voltará la atención de sus blancos, o más bien de Blanca y Lastiri. Quien sí demuestra ser un político maduro y serio es Manlio Fabio Beltrones que ayer estuvo en la Ibero y minimizó la salida de los priístas que ahora buscan postularse por otro partido político y dijo que las guerras de lodo son comunes en las campañas presidenciales. Es así como la maquinaria del PRI se declara casi lista para contender por los 16 distritos federales, y decimos 16 pues luego de la integración de Nancy de la Sierra como aspirante por el distrito XI, aunque compita por el Partido Verde, prácticamente es un acuerdo entre los dos que van en alianza para la campaña presidencial. Objeciones no hay ninguna, pues simplemente se registraría como militante del Partido Verde Ecologista y sin mayor problema irá a la contienda con María Isabel Ortiz Mantilla, regidora en el ayuntamiento de Puebla y que por cierto, aprovechó para hacerse publicidad en los espectaculares de la zona sur de la ciudad, para que por lo menos los panistas la conocieran y la ratificaran en la asamblea de inicio de mes, como su candidata a la diputación federal.

La primera prueba de fuego ya la pasó Fernando Morales y ahora solo resta esperar lo que decida el Comité Ejecutivo Nacional, donde no se logró el acuerdo entre los aspirantes, pero sin que ello represente mayor problema, salvo el distrito 9 donde la competencia sí será reñida pues por el PAN va Blanca Jiménez y en el PRI la disputa está entre Luis Alberto Arriaga, Víctor Manuel Carreto, e incluso Julián Haddad.

Mientras en el distrito VI, Enrique Doger es la carta fuerte del PRI.

CONFETI...Anoche vía twitter trascendió que Pericles Olivares fue golpeado en Tehuacán...incluso se difundieron un par de fotografías donde se nota la agresión...nada de consideración, todo fue a causa de la efervescencia política en las asambleas distritales. ..Hoy el Presidente Felipe Calderón estará en Puebla y se prevé que no solo inaugure la convención de la Cruz Roja, sino que también pueda acudir a inaugurar un par de obras carreteras por la sierra norte, si es que el tiempo se lo permite.

http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4242



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Fernando Morales no está en los planes de sucesión de RMV

A Fernando Morales Martínez nadie lo ve como líder del PRI.

Saben la forma poco honorable que utilizó para llegar a ese lugar.

También tienen sus antecedentes.

Y peor aún, saben que su padre y familia traicionaron al tricolor en el 2010.

Por eso resulta sorpresivo para los priístas que Fernando critique al gobierno de Felipe Calderón y calle con el de Moreno Valle.

Fernando no es un principiante y sabe que el jefe político en Puebla ahora se llama Rafael Moreno Valle Rosas. No quiere recordar los enfrentamientos que tuvieron en el sexenio de su padre, cuando Moreno Valle descubrió que Fernando quería favorecer con todo tipo de negocio a sus cómplices.

Por eso ahora se le escucha decir a todo "Sí señor".

Lo que no sabe Fernando, es que no entra en los planes de sucesión de Moreno Valle.

El gobernador poblano tiene primero en mente a su cuñado Fernando Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno.

Después a Jorge Aguilar, Cabalán Macari, Tony Gali y hasta Enrique Doger.

Pero jamás a Fernando.

A Fernando lo conoce porque a su propio padre llegó a retarlo a golpes. Y eso que el mismo Melquiades no es precisamente una perita en dulce. Fernando es solo un material desechable para el gobernador poblano, cuyo pragmatismo es el sello de su administración.

Cuando Fernando ya no sirva a los intereses del grupo en el poder, simplemente lo desecharán.

Que dé gracias que no lo investigarán por enriquecimiento ilícito.

Buscan a Francisco de Jesús Ramírez

Una petición textual

"Buenas tardes, soy el Jefe del Departamento Jurídico de Quejas y Denuncias de la Secretaría de Transportes por lo que es del interés de esta Dependencia contactar al Señor Francisco de Jesús Ramírez, Presidente del Frente Mexicano por los Derechos Humanos, por lo que solicito por este medio y si no agravia ningún interés, envíe, en su caso información que sirva para poder contactarlo.

Agradezco la atención que sirva a la presente."

Rubén Alejandro Sánchez Ayala

aayala29@hotmail.com

2290626

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

PGR va por director del COBAEP

¿Qué debe José Antonio Gómez Mandujano, director del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla?

Nadie lo sabe con precisión, pero en su contra existe una orden para que se presente a declarar a las oficinas de la Delegación en Puebla de la Procuraduría General de la República (PGR).

Dicen los que saben que se trata de algo serio porque está inmiscuido en la averiguación previa AP/PGR/PUE/PUE-III/1184/2011.

Y el Agente del Ministerio Público de la Agencia Tercera Investigadora citó a declarar a José Antonio Gómez Mandujano a través del oficio 0117 del 11 de enero, pero en lugar de dar la cara y tomar el toro por lo cuernos, el funcionario morenovallista decidió usar la táctica de los marinistas y busco un amparo.

Para mala fortuna del funcionario estatal el Juzgado Séptimo de Distrito aceptó el amparo pero le negó la suspensión provisional que pidió y sigue indefenso ante la acción legal de la PGR.

Y vuelvo hacer la pregunta:

¿Qué debe José Antonio Gómez Mandujano?

** ** *

De acuerdo con datos revelados por Milenio Puebla la PGJ investigaría a Javier García Ramírez por el delito de peculado por las obras del Centro Expositor.

El tema suena lógico, pero en ese caso no hay que olvidar que Mario Marín Torres y Javier García Ramírez ganaron un juicio de 500 millones de pesos a la empresa Unión Presforzadora por los retrasos y encarecimientos de las obras.

También le puedo adelantar que en el sexenio pasado se presentaron denuncias contra los dueños de algunas de las empresas que participaron en los trabajos y hasta una orden de aprehensión se giró para atrapar a un constructor.

Hay que investigar a fondo el tema porque el Centro Expositor es un verdadero chiquero.

** ** *

Enrique Doger Guerrero quiere ser otra vez presidente municipal de Puebla y después gobernador.

Por eso sonó extraño el trascendido de ayer de que podría ser el candidato del PRI a diputado federal por el Distrito VI.

Enrique Doger es un hombre que sabe medir tiempos y como perdió con Javier López Zavala la candidatura a gobernador por el PRI sabe que no puede ser derrotado otra vez y mucho menos en una elección constitucional. Su verdadera apuesta es la Presidencia Municipal de Puebla y si se lanza como candidato en este 2012 y pierde entonces prácticamente se puede despedir de regresar como edil.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Laboratorios Semin XXI ¿Fraude?

¿Quién vigila a los laboratorios particulares?

Un caso:

Oscar Chávez Carrasco, de 39 años, diabético, llegó el dos de enero a **Laboratorios Semin XXI** de la 24 Sur y Circuito Juan Pablo Segundo. Previo desmayo, pidió un electrocardiograma mismo que con interpretación le entregaron un día después. Diagnóstico: taquicardia inusual.

William Vega Vásquez, cardiólogo que presta sus servicios en **Laboratorios Semin** firmó la interpretación y el diagnóstico. Quince días después y ante la recurrencia de los malestares, el paciente recurre a su médico de cabecera y después de un nuevo estudio el dictamen es: **infarto agudo**. Vega Vásquez se equivocó.

El resultado de la **negligencia o incapacidad profesional** del servicio de los **Laboratorios Semin**, es que **Oscar Chávez Carrasco vive ya, con una necrosis inferior**, lo cual quiere decir que **la arteria que sufrió el infarto murió**, sumado a un **derrame pleural**, o sea, líquido en los pulmones.

El afectado, **Chávez Carrasco continúa con el procedimiento legal**, ante la negación de **Felipe Lara Chacón**, coordinador médico de los **Laboratorios Semin**, de reconocer la responsabilidad del fallido diagnóstico al electrocardiograma.

¿Qué piden o qué quieren por ese error? Pregunta Lara Chacón al afectado, imaginando que se trata de un asunto de dinero. Lo que no imagina el responsable médico es que **sus conversaciones y las que el afectado sostuvo con el médico cardiólogo responsable del dictamen es que se encuentran grabadas** y que llegarán hasta sus últimas consecuencias.

¿Quién, quiénes, cuidan, vigila, la responsabilidad médica de laboratorios que emiten dictámenes falsos, equivocados, y que atentan contra la vida de quienes recurren a ellos?

El caso está ya en instancias que dictaminarán y darán a conocer a quién o quiénes corresponden la responsabilidad médica.

Lo cierto es que **el arbitraje y la fiscalización no deben ser casuísticas**, deben ser permanentes y corresponder a políticas de vigilancia y fiscalización en beneficio y cuidado de pacientes que recurren a un **"laboratorio"** médico privado.

A esperar el resultado y veredicto de las autoridades.

<http://www.poblannerias.com/noticias/2011/laboratorios-semin-xxi-%C2%BFfraude>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Y Atlixco... apá

Mientras los priistas en boletín quieren presumir que todo está controlado la terca realidad se impone y ayer las bases con golpes y peleas frenaron la asamblea tricolor en Atlixco, la misma que dieron como un hecho que ganó Rocío García Olmedo pero hasta ayer por la noche estaba aún suspendida y no había fecha para decidir cuándo se resolverá.

Mi compañera Yessica Ayala de ngpuebla.com informó después de las 21 horas que:

"Un no rotundo dijo la militancia priista a Rocío García Olmedo quien es ahora la precandidata del PRI a la diputación federal por el distrito 13 con cabecera en Atlixco. Entre golpes, dimes y diretes los priistas dieron de qué hablar, pues se jaloneaban las mujeres las lonas de sus candidatos mientras que la mesa de instalación salía por la puerta trasera.

"La cita era a las 5 de la tarde, pero la gente comenzó a llegar una hora antes, la voz se había regado como pólvora, Rocío García Olmedo era la precandidata única, los otros tres aspirante, Eleazar Pérez, Raúl Marín y Héctor Jiménez y Meneses no habían reunido los requisitos necesarios para continuar en la siguiente ronda. Poco a poco el Club de Leones, recinto designado como oficial para este acto, se fue llenando, no cabía ni un alma para las 4:30, cuando comenzó la rebatinga.

"Los golpes se hicieron presentes entre la gente de Eleazar Pérez, concretamente Antorcha Campesina y habitantes oriundas de Huaquechula, comenzaron con empujones, terminaron con des chongos y cachetadas, otras con puntapiés y el aire del estómago, los hombres se comenzaron a mezclar entre las damas y propinaron catorrazos.

“Ni la mesa de instalación permaneció en el lugar, tampoco Álvaro Morales presidente del comité municipal del PRI, tampoco Rocío García Olmedo, ni Héctor Jiménez y Meneses, ellos brillaron por su ausencia, hicieron alusión al dicho “más vale que diga aquí corrió que aquí quedo”.

“Eleazar fue el primero en salir del lugar, seguido de Raúl Marín y toda la gente, los últimos en llegar fueron el Ejército, en un evento político. Eleazar culpo a García Olmedo de ser quien provocara con su imposición estos conflictos entre priistas. Una vez más se ha fraccionado el partido, repetía. Para Raúl Marín se debe seguir en la lucha, argumentó que se iba para Puebla, le habían llamado del PRI estatal, no dijo más.

Ahí, la información de una asistente a la asamblea y por otra parte, Fernando Morales Martínez, delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en Puebla, informó que “se llevaron a cabo de manera transparente y de acuerdo a la legalidad 11 Convenciones Distritales para designar a igual número de Candidatos a Diputados Federales por el principio de mayoría relativa que competirán electoralmente bajo las siglas del PRI para el próximo uno de julio”.

No sólo eso, en el país de caramelo, el líder estatal priista precisó que “las asambleas se realizaron en un ámbito de inclusión de todas las fuerzas políticas representadas por los Delegados quienes democráticamente eligieron a sus candidatos conforme a la siguiente distribución”:

Huachinango: René Lechuga Fosado; Zacatlán: José Luis Márquez Martínez; Distrito 3: Víctor Manuel Díaz Palacios; Distrito 4: Josefina García Hernández; San Martín Texmelucan: Carlos Sánchez Romero; Tepeaca: Jesús Morales Flores; Ciudad Serdán: Ana Isabel Allende Cano; San Pedro Cholula: Juan Taylor Morales; Puebla: Pablo Fernández del Campo; Atlixco: Rocío García Olmedo y Tehuacán: Marco Antonio Balseca Romero” Por su parte, “el presidente del Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos, José Alarcón Hernández, señaló que, cada una de las Asambleas Distritales cumplieron con dos puntos fundamentales: el registro de los delegados electores, así como la instalación de las mesas directivas debidamente integradas y aprobadas por la Comisión Nacional de Procesos Internos.

“Alarcón Hernández precisó que en los 11 distritos electorales se entregaron de manera oficial las constancias de mayoría a los candidatos electos. Mientras tanto el líder priista recalcó que están pendientes los Distritos 6 y 9 con cabecera en la Ciudad de Puebla, así como los distritos 14 y 16 con cabeceras en Izúcar de Matamoros y Ajalpan, respectivamente”.

Lo dicho, para ellos lo de Atlixco son incidentes menores que se han resuelto bien y ya.

Ese es el PRI que quiere ganar dos senadurías y la mayoría de diputaciones y al que un candidato congruente como Luis Alberto Arriaga les dijo simplemente: “no”.

<http://www.ngpuebla.com/node/12764>

(Angelopolitanas)

Los priistas se morían ayer de risa, cuando supieron que mientras desayunaba con la prensa poblana su compañero de partido y ahora candidato a senador de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas, tuvo que salir disparado a su casa del Paseo Bravo por que le habían robado.

“Cien años de perdón”, era la consigna que repetían una y otra vez quienes fueron informados del mal rato que estaba pasado el diputado que no tuvo más que regresar al hotel del Centro para confirmar que efectivamente había sido víctima de la delincuencia y lo que más le dolía era que se llevaron su plataforma política, la que quizá pronto aparezca en el mercado negro con otras pastas y lista para ser vendida a cualquiera que se anime a ser candidato.

Quién lo iba a decir las ideas de Islas pueden llegar a tener precio. ¿Será? la mayoría lo duda pero en una de esas Víctor podrá empezar un juicio por “plagio”. Esto de andar en la política y cambiar de partido tiene sus riesgos.

@

Manlio Fabio Beltrones, senador de la República y hombre fuerte del PRI nacional, llegó a la Universidad Iberoamericana para repetir ante un auditorio lleno que es necesario revisar el presidencialismo mexicano como lo conocemos actualmente y presentarse como el factor de estabilidad que necesita el país y cualquiera de los candidatos que gane la presidencia en julio.

Ya ante los reporteros negó que sea el hombre que decida el mayor número de diputaciones y senadurías priistas y del Partido Verde; advirtió que ante la salida de militantes para ser candidatos de otros partidos, “los priistas que se quedan son buenos”, aunque no explicó para qué. Beltrones se pasea por la República sin ser candidato y es que buscará por todos los medios ser el hombre que el país necesita.

@

El secretario de la Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados, el diputado priista Leobardo Soto Martínez, informó ayer que en Puebla, estado, alrededor de 50 mil trabajadores pensionados y jubilados pueden reclamar

2 mil millones de pesos de subcuentas de vivienda en el Infonavit.

Los montos que se devolverán fluctúan entre: mil 500 y 800 mil pesos, siendo los promedios de 200 mil pesos por cuentahabiente. Además el beneficio de devolución de recursos de las subcuentas de vivienda podrá incluir a viudas e hijos de pensionados, explicó Soto Martínez,

Pidió que el organismo tripartito difunda más y simplifique los trámites para la recuperación de las subcuentas, al observar que hay alrededor de ocho mil millones de pesos de miles de trabajadores que no han reclamado. El fondo del instituto puede crecer pero en realidad ese dinero no es de nadie, más que de los trabajadores.

@

Hasta ayer por la noche Antorcha Campesina seguía negociando una diputación federal por Puebla y es que esa fue una promesa del candidato presidencial Enrique Peña Nieto a su dirigente nacional, Ulises Córdova.

Asegura Juan Celis, líder regional Antorchista, que la nominación de un sobrino de los Córdova no tiene ninguna irregularidad pero al PRI no le hace gracia dejar una posición federal y quedar en el limbo. Se saben necesarios para ganar un proceso competido y seguirán presionando hasta que alguien les diga que siempre no. Pero ellos sienten suyo el distrito de Ajalpan, ¿por qué no? Antorcha no deja de luchar.

<http://www.ngpuebla.com/node/12763>

RETO diario

(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González)

Aún no está nada escrito en las candidaturas del PRI

● Siguen jaloneos, discusiones, amarres y mentadas.

● Broncas en distritos VI, IX de Puebla, Izúcar y Ajalpan.

En medio de diferencias, broncas, mentadas y acusaciones en Atlixco e Izúcar de Matamoros, finalmente el PRI designó, en algunos casos por dedazo clásico, 11 de las 15 precandidaturas a la diputación federal, quedando pendientes por resolver los Distritos VI de Puebla, el IX de Puebla, el XIV de Izúcar de Matamoros y el XVI de Ajalpan.

Los iluminados por la dirigencia, fueron:

Distrito I: Huauchinango: **René Lechuga Fosado**; zavalista-marinista-morenovallista 100%.

Distrito II: Zacatlán: **José Luis Márquez Martínez**; zavalista-marinista-morenovallista 100%.

Distrito III: Teziutlán: **Víctor Manuel Díaz Palacios**; melquiadista 100%.

Distrito IV: Zacapoaxtla: **Josefina García Hernández**; ex diputada local y representante indígena.

Distrito V: San Martín Texmelucan: **Carlos Sánchez Romero**; presidente municipal con licencia del mismo; zavalista y obediente morenovallista.

Distrito VII: Tepeaca: **Jesús Morales Flores**; melquiadista y tío del dirigente del PRI estatal, sometió al marinista, **Humberto Aguilar Viveros**, que había dicho que pelearía con todo; jajajaja.

Distrito VIII: Ciudad Serdán: **Ana Isabel Allende Cano**; melquiadista 100%.

Distrito X: San Pedro Cholula: **Juan Taylor Morales**; ex candidato a la presidencia por San Pedro, perdió en 2010.

Distrito XII: Puebla: **Pablo Fernández del Campo Espinosa**; ha jugado siempre fuerte, ex diputado; se ganó la candidatura a ley.

Distrito XIII: Atlixco: **Rocío García Olmedo**; considerada de última hora para evitar que se fuera a las izquierdas; sacaron a **Héctor Jiménez y Meneses**.

Distrito XV: Tehuacán: **Marco Antonio Balseca Romero**; ex candidato perdedor en 2010, zavalista.

Por lo que respecta a los distritos sin definir aún, VI, IX, XIV y XVI; siguen las negociaciones.

En el Distrito VI habían definido hasta el fin de semana pasado al esposo de la regidora, **Sandra Montalvo Domínguez**, pero un día antes de la asamblea, **Jorge Ruiz Romero**, fue desplazado por su protector y líder de grupo, **Enrique Doger Guerrero**, pero finalmente no ha habido decisión.

Sin embargo, aquí la dirigencia al ver que **Julio Leopoldo de Lara Valera**, era el mejor posicionado, frenó el decreto y ahora están buscando que el dirigente de la Agrupación Política Nacional Factor Ciudadano **reconsidere su renuncia al PRI**.

Para el Distrito IX, ya habían cepillado al mejor posicionado, el ex diputado local, **Luis Alberto Arriaga Lila**, quien ya está comprometido para ir como abanderado por el Panal en ese distrito y, al analizar que les abría un boquete grande y entregaban la plaza al PAN, la dirigencia decidió que vaya por el PRI. **Luis Alberto, lo está pensando**.

En el **Distrito XIV de Izúcar de Matamoros, las cosas están que arden** y de postular una imposición,

perderán todo.

Para el Distrito XVI de Ajalpan, ante el rechazo de **Eleofermes Palacios Reyes**, hoy piensan darle la posición a Antorcha Campesina, pero, pero, pero...

Por medio de la Coalición PRI-PVEM ya le habían soltado la candidatura a la antorchista, **Soraya Córdova Morán**, hermana del dirigente nacional antorchista, Aquiles; pero ahora ofrecen el espacio a **Nancy de la Sierra Aramburu**, esposa del dirigente de Movimiento Ciudadano, **José Juan Espinosa Torres**, aspirante al Senado.

Sólo hay que recordar que...

"Nadie está seguro".

"El último minuto también tiene 60 segundos".

"No hay peor error que estar fuera del presupuesto".

"Nadie está totalmente seguro, hasta que cobre su primer sueldo".

¿Ahora qué falta?...

¿Qué viene?...

¡Ya se verá!...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Aun-no-esta-nada-escrito-en-las-candidaturas-del-PRI&id=1760>

